Sex Master

par Jean-Charles Rhamov

Quand Biagio suggéra à sa femme, Marie-Caroline, de consulter quelques sites coquins sur internet, il ignorait jusqu’où ce jeu les conduirait. Il s’agissait pour lui de calmer les ardeurs trop pressantes de sa jeune compagne. Il ne pouvait prévoir l’influence qu’aurait cette occupation sur leur vie de couple. Très vite il se verra contraint d’accepter que la vie intime de Marie-Caroline passe sous la coupe d’un parfait inconnu : le Sex Master.

Aujourd’hui le site a disparu. Plus rien ne subsiste de cette folie érotique. Biagio a quitté Marie-Caroline (ou l’inverse) et les hasards de la vie l’ont conduit à trouver refuge en Italie. Il y élève un nebbiolo d’Alba qui ne manque pas d’intérêt. J’espère qu’il ne m’en voudra pas de ces quelques pages susceptibles de raviver ses souvenirs.

Jean-Charles Rhamov

CHAPITRE PREMIER

Marie-Caroline se délectait de la minuscule photo. Elle représentait le bas-ventre d’un jeune homme aux proportions impressionnantes. En pleine forme, le membre atteignait loin au-delà du nombril et son diamètre semblait quasi monstrueux. Elle se souvenait de ces phallus dont elle savourait les représentations photographiques avec quelques copines au collège, elle revoyait ce nain, aux traits martyrisés par l’âge, dont elle avait encore l’étrange colonne de chair dans les yeux, ainsi que ses lourdes bourses qu’elle imaginait aussi dures que chaudes. Combien de fois, malgré la difformité de l’engin, n’avait-elle fantasmé sur cette erreur de la nature. Aujourd’hui la photo avait des airs de normalité et pourtant le membre paraissait gigantesque.

Elle avait trouvé la revue sur la table de nuit. Son mari, Biagio, ne cachait pas son plaisir à ce type de lectures. Il dévorait souvent des mensuels masculins et les laissait parfois traîner ça et là sans y prendre garde. Il arrivait parfois à Marie-Caroline d’en trouver un et, par oisiveté plus que par désir, elle se laissait aller à le feuilleter.

Cette fois-là, sans trop savoir pourquoi, elle porta son attention sur les petites annonces. Dans ces moments elle avait coutume de s’abandonner à quelques caresses innocentes, caresses n’ayant pour but que d’agrémenter sa lecture. Elle ne cherchait pas véritablement l’orgasme mais, plus simplement, un moment délicieux propre à la rêverie. Mais très vite, l’intensité des souvenirs qui affluaient, et les proportions évidentes de cette virilité firent que ses doigts s’activèrent plus nerveusement entre ses jambes. Elle ne pouvait plus détacher les yeux de la minuscule photo et la fièvre qui montait dans son ventre lui fit perdre la tête.

En moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, elle avait dégrafé son chemisier, retroussé les bonnets du soutien-gorge, et fait glisser jusqu’à mi-cuisse un string de dentelle qui n’allait pas résister longtemps. D’une main elle se cisaillait maintenant les muqueuses humides tandis que, de l’autre, elle agaçait les tétons par des cercles délicieux. Très vite elle abandonna toute retenue et se surprit elle-même à subir un orgasme rapide, qui ne lui laissa dans la bouche qu’un goût d’inachevé. Elle se souvint alors de ses premiers émois qui finissaient par de brèves sensations de bonheur. Tout avait été si vite qu’elle se crut revenue à l’adolescence.

Un brin déçue de cette courte extase, elle tenta de rappeler la fièvre par quelques attouchements précis mais n’y parvint pas. Son corps lui parut insensible. Elle ne parvenait plus à puiser dans ses fantasmes. Comme si quelque chose qu’elle ne comprenait pas s’était subitement cassé. Ce n’est que quand ses yeux accrochèrent la photo, découvrant une nouvelle fois la verge aux proportions hallucinantes et dont l’extrémité joufflue et écarlate semblait se jouer d’elle, qu’elle fut comme électrisée. Une violente secousse parcourut ses reins pour diffuser jusqu’à la nuque. Dans un réflexe de survie, elle replongea alors ses doigts dans la chaleur de son ventre et celui-ci répondit instantanément aux caresses.

Dès lors, elle ne quitta plus des yeux l’engin au volume étrange, collant presque la revue sur son front pour n’en pas perdre une miette, et elle se laissa aller à un nouvel orgasme aussi bref que le premier, mais sans nul doute plus fort. Elle cessa alors toute agitation et, maintenant ses doigts fermement enfoncés dans sa chatte, comprimant délicieusement ses chairs intimes, elle prit le temps de détailler l’annonce.

De la photo elle n’avait retenu que la disproportion entre les dimensions du phallus, le volume des bourses, et la largeur des hanches. Maintenant, la fièvre retombée, elle constatait l’absence évidente de toison. Cet homme, au demeurant viril, s’épilait comme elle-même pouvait le faire. Elle devinait chaque ride des bourses et distinguait la tension extrême qui tendait leur peau délicate à la base du membre. Elle imagina le volume de sperme qui n’attendait qu’une caresse pour gicler en violentes saccades, elle s’imagina recueillir cette manne dans ses mains, sur ses bras, sur son visage, et se laissa aller à nouveau à quelques mouvements de poignet.

Après avoir détaillé la minuscule photo qui laissait deviner un ventre plat et musclé et un corps d’athlète, elle s’intéressa au texte.

C’était un couple provençal qui proposait aux femmes de passage de goûter à un jeune homme très bien monté. Il était précisé que tout se passerait avec l’accord, et en présence, de madame. Une seconde photo laissait apercevoir une beauté brune, au visage flouté, qui n’avait d’autre raison que de valider les dires de l’annonce et de rassurer les femmes seules. Marie-Caroline parcourut plusieurs fois l’annonce, tentant de percer le mystère de ce couple inhabituel.

Biagio lui avait expliqué que, sous de présumés couples, se cachaient parfois des hommes seuls, déroulant en quelques lignes l’éventail de leurs fantasmes et se laissant aller à des manipulations dérisoires, dans le seul but de fantasmer ou de voler quelques photos intimes à des correspondants naïfs. Il s’agissait probablement d’hommes délaissés, à la timidité maladive ou au physique ingrat, voire des pervers en manque de sensation. Toute la misère sexuelle s’étalait dans ces revues libertines, avec pour conséquence l’attirail de faux-semblants inhérents aux rapports humains.

Pourtant la jeune blonde ne pouvait croire à pareille tromperie. Elle parcourut encore l’annonce et, quand elle se trouva convaincue de la réalité des personnages, elle ne put s’empêcher de se donner à nouveau du plaisir, une main crispée sur sa poitrine, l’autre profondément enfoncée dans sa chatte. Puis, épuisée d’avoir trop joui, elle resta allongée sur le lit, à rêvasser sur de monstrueuses virilités dont elle ne parvenait plus à oublier l’image. C’est en milieu d’après-midi que Biagio la trouva ainsi alanguie, les yeux clos et la mise en désordre.

Marie-Caroline et Biagio – prononcer Biadgio – avaient élu domicile aux alentours d’Arles. Les hasards de la vie les avaient conduits en Camargue et ils avaient abandonné leurs familles respectives, elle dans la vallée de la Maurienne, lui dans le Piémont italien. Tous deux travaillaient dans la grande industrie et s’étaient rencontrés au hasard de réunions techniques dans la banlieue de Turin. Ils avaient rapidement sympathisé et sans le vouloir vraiment, ils étaient tombés dans les bras l’un de l’autre. Pour elle il représentait le latin lover, l’Italien au regard sombre et à la sensualité évidente. En outre il présentait l’avantage de parler un français très académique, ce qui avait contribué, pour une bonne part, à leur rencontre. Pour lui, elle était l’image de la femme française, la blonde naturelle au charme fou, celle dont la froideur laisse perplexe, mais à laquelle on ne peut résister.

Très vite, sous le masque des rapports de travail, il avait découvert une femme sensible, plus ouverte qu’elle ne le laissait paraître, et en quelques rendez-vous à l’aspect innocent, il avait fait sa cour avec tout le succès espéré. Il l’avait étourdie de visites culturelles, de dîners fins et de bon vin. Il l’avait charmée aussi par son savoir et par sa voix chaude.

Elle s’était laissé faire, libre qu’elle était à cette époque, et avait succombé sans combattre. Elle cherchait une épaule, il cherchait un rêve, ils s’étaient trouvés.

Deux ans après, ils étaient mariés et leur amour avait trouvé refuge en Camargue. Depuis ce temps, ils conformaient leur vie à leur pays d’adoption. La liberté des paysages, le sauvage du décor et le mistral permanent les avaient modelés jusque dans leur façon d’aimer. Eux, plutôt citadins, étaient devenus amants des grands espaces et ne perdaient pas une occasion de satisfaire leur sensualité dans tous les lieux possibles. Très vite elle avait aimé cette nouvelle vie, les longues promenades dans les marais, la proximité des manades, l’aspect rude et réservé des hommes du cru, et les troupeaux de chevaux sauvages qui fuyaient à leur approche. Au fil du temps elle s’était habituée à ce que Biagio la dévête rapidement, entre deux bandes de roseaux, ou à l’abri d’une haie de cyprès, pour satisfaire à la fougue italienne.

Elle avait quitté son travail pour se consacrer à leur couple et y trouvait son compte. Biagio était ce qu’elle avait rencontré de meilleur dans la vie et grâce à lui elle se découvrait femme. L’imagination italienne faisait des merveilles. Dans ses bras elle devenait amante exceptionnelle et ruisselait à la moindre caresse. Il savait jouer d’elle jusqu’en des extrémités qu’elle n’aurait jamais soupçonnées et ne dédaignait pas laisser traîner telle ou telle revue pour exacerber sa sensualité.

Alors que Biagio admirait le corps féminin étendu mollement, la main encore en cocon sur le bas-ventre, son regard fut attiré par la revue au pied du lit. Celle-ci était en désordre, les pages pliées dans tous les sens comme si elle avait été jetée, ou était tombée du lit. D’un mouvement réflexe il la ramassa, la secoua pour lui redonner un semblant d’ordre et y jeta un œil machinalement.

La page qu’il avait sous yeux ne lui apporta pas d’emblée une réponse claire. Il y voyait une bonne vingtaine d’annonces, qui ne présentaient pas de point marquant qui put attirer l’attention. Il connaissait cette littérature pour s’en inspirer parfois, à la recherche d’un fantasme quelconque qui soit en phase avec les siens, mais dans ce fatras de couples et d’hommes seuls qui tentaient l’aventure sexuelle, il ne voyait pas ce qui aurait pu intéresser Marie-Caroline. Il la connaissait bien et savait tant de choses sur elle qu’il était certain que tous ces échangistes en herbe, tous ces mélangistes timides, et tous ces soumis en mal de maîtresses n’étaient pour rien dans les émois de sa compagne. Quant à retenir le couple BCBG qui cherchait son alter ego, haut niveau socioculturel et physique parfait, ça prêtait à sourire plutôt qu’autre chose.

Il allait poser la revue quand il songea à tourner celle-ci. L’autre page ressemblait à la première. Une dizaine d’annonces, dont certaines avec photo. Son attention se porta immédiatement sur l’énorme sexe masculin. Se pouvait-il que…

Quand elle ouvrit les yeux, elle le vit, assis près d’elle, lui sourit, et tenta, par simple pudeur, de masquer sa nudité d’un coin de drap. Il aimait quand elle faisait ainsi, donnant son vrai sens au fruit défendu. Il posa un doigt sur la photo et elle ne put s’empêcher de rougir. Elle avoua son trouble, et s’étonna même de celui-ci. Elle lui vanta ses multiples plaisirs et tenta de l’associer à cet embrasement.

— Tu as gagné !

Il ouvrit de grands yeux.

— C’est ce que tu cherchais ? Que je m’excite avec tes sales revues ?

Elle n’avait pas usé du qualificatif dans un but moral, mais plus par humour, associant à ce terme tout une imagerie torride dont elle savait qu’il était friand.

— Tu as vu ce membre ?

— C’est ça qui t’a tant bouleversée ?

— Il y a de quoi, non ?

— J’avoue que ça paraît impressionnant. C’est une belle bite, mais…

Elle le fixait, attentive à son avis.

— Mais la photo déforme les proportions… Avec un grand-angle, on peut obtenir pareil effet.

La perplexité se lisait maintenant sur le visage de Marie-Caroline. Il en perçut les prémices et rattrapa son propos. Elle avait rêvé, il ne se sentait pas de briser ce rêve.

— Mais j’avoue que ça impressionne. Beaucoup de femmes doivent fantasmer face à pareille monstruosité.

Il n’avait pu se retenir de lancer une pique. Peut-être par dépit, sans doute par jalousie. Quel homme n’a pas rêvé d’un sexe plus volumineux ?

— Tu crois que je suis anormale ?

Il ne sut quoi répondre. Bien sûr que non, elle n’avait pas de raison de se croire anormale. Il comprenait qu’une femme fantasme, surtout sur un sujet pareil, et si lui-même avait été femme, peut-être la chose l’aurait-elle tenté, mais il était un homme, et ne pouvait éviter de se comparer au modèle. Il n’avait pas à se plaindre, la nature avait été généreuse, du moins l’avait-il pensé jusque-là, mais si la photo était une représentation fidèle de la réalité, il ne pouvait soutenir la comparaison. Il pensa éluder la question mais ça n’était pas dans ses habitudes, et Marie-Caroline aurait été assez fine pour mesurer son subterfuge. Il décida de jouer franc-jeu.

— Je sais très bien que tu es la plus folle des jolies filles que j’aie pu rencontrer. J’adore ta façon de t’offrir, ton sourire prometteur et ton regard lascif, à l’occasion. C’est une des raisons, peut-être la principale raison, pour laquelle j’ai voulu lier ma vie à la tienne. Une femme normale, comme tu dis, m’aurait profondément ennuyé. Non tu n’es pas anormale ! Tu es Marie-Caroline, ma Marie-Caroline !

Il se pencha sur elle et écrasa ses lèvres d’un baiser fougueux. Puis, tout en introduisant sa main sous le drap avec une cruelle précision, il poursuivit son discours.

— Crois-tu que si tu avais été normale, je t’aurais aimée ? Une femme qui refuse de faire l’amour si ce n’est pas l’heure ou si ce n’est dans la chambre, j’en connais. Une autre qui refuse un porte-jarretelles par morale ou par niaiserie, j’en ai connu. Quant à la femme qui refuse de pénétrer dans un sex-shop par simple jeu, c’est plus fréquent qu’on ne croit. Tu n’imagines pas les frustrations de nombre de mes collègues qui s’apitoient sur leur sort dès que l’occasion leur en est donnée. A croire que la femme normale, aussi bien pour toi que pour les autres, c’est, celle qui se refuse. On n’est plus sous la reine Victoria. La morale n’a rien à voir avec le plaisir et la satisfaction des sens. Je comprends très bien qu’une grosse bite te fasse mouiller.

Il avait utilisé un vocabulaire plus cru qu’à l’ordinaire pour voir sa réaction. La main se faisait plus précise et malaxait désormais la vulve moite.

— Mais ne me fais pas dire ce que je n’ai pas dit ! J’adore la morale…

Il laissa planer un silence.

— Sans la morale il n’y aurait pas d’interdit. Et sans interdit, il n’y aurait pas de plaisir. La moitié de notre sensualité est purement animale. Une histoire d’hormone paraît-il. L’autre moitié n’est qu’imagination et surtout transgression. Pas de barrière, pas de transgression !

Elle tenta de s’intéresser à cette thèse mais les attouchements dont elle était l’objet brûlaient son ventre et modéraient son entendement. Elle écarta plus violemment les cuisses pour s’offrir davantage. Il comprit le message et cessa de parler. Leurs deux visages affichaient désormais le sérieux de la fièvre. A l’aveugle, en quelques manipulations savantes, il introduisit un doigt, puis deux, puis un autre entre les muqueuses ruisselantes. Le corps féminin réagissait aux caresses. Il ne pouvait en être autrement. Il la connaissait bien.

Quand elle accompagna ses mouvements, accentuant les vagues déchirantes qui naissaient dans ses reins, il força l’allure. Elle s’effondra dans un ultime orgasme et referma les cuisses sur la main masculine en signe d’abandon.

— Tu as vu que c’est une annonce de la région ? lui souffla-t-elle entre deux râles de plaisir.

CHAPITRE II

Après cette masturbation improvisée, il y eut une longue conversation. Il était manifeste que la taille de ce sexe avait impressionné la jeune femme et qu’il serait difficile d’éluder le sujet. Jamais Biagio n’aurait soupçonné cette attirance si elle n’en avait pas fait état. Il enregistra cette découverte et se promit de l’utiliser à son avantage.

Dans un premier temps il laissa Marie-Caroline parler. Elle tenta d’exprimer, avec sa précision coutumière, ce qu’elle avait ressenti à la vue de ce sexe. Elle s’étendit sur l’intensité de l’émotion qui s’était emparée d’elle, et contre laquelle elle n’avait pu lutter. Quand les sens imposent leur loi, il faut s’y soumettre.

Ensuite il l’écouta lire et relire chaque phrase du texte. Elle tentait d’analyser les mots pour en dévoiler toute la substance. Elle s’attarda sur la présence de la femme, comme si elle voulait modérer l’effet sur Biagio. Elle tenta d’expliquer qu’il ne s’agissait pas de tromperie, ni d’une sordide proposition de jambes en l’air comme on en lit sans cesse dans ce type de presse. A son sens ce couple proposait une expérience, et ce simple mot ravivait en elle la fièvre précédente.

Quand elle s’arrêta, en panne d’arguments, Biagio profita de l’aubaine pour lui voler la parole. Il expliqua sans faux-semblants sa crainte de se lancer dans pareille aventure. « On sait où ça commence, on ne sait pas où ça finit », marmonna-t-il en préambule. Ensuite il aborda l’aspect hygiène. Un couple qui se livrait à de semblables jeux ne pouvait n’avoir pas été déjà confronté à la maladie. Il ne nomma pas le SIDA mais elle en comprit le sens. Il n’était pas question pour eux de s’aventurer en terrain dangereux. Enfin il argumenta sur sa fierté de mâle. Il admettait qu’une femme puisse fantasmer sur un autre homme, surtout s’il était très bien monté, mais si réellement la satisfaction féminine en était multipliée, ce que tous les psys de la planète démentaient à grand renfort de mauvaise foi, il se voyait désarmé devant cette éventualité.

Marie-Caroline se rangea à son avis mais ce ne fut pas sans combattre. Elle utilisa tout l’arsenal de ses charmes pour le convaincre que ce qu’elle avait suggéré serait un plus pour leur couple. Elle sut trouver les mots pour expliquer son désir de vivre sa folie. Elle rêvait désormais de l’objet qu’elle avait découvert au hasard de sa lecture, et quand Biagio lui proposa un ersatz de plastique, qu’ils pourraient choisir ensemble, elle eut la tentation de s’emporter. Elle n’en fit rien. Elle avait suffisamment de finesse pour mesurer l’impact de ses propos sur le jeune homme et poursuivit sur un ton qu’elle voulut badin, avec des arguments qu’elle savait plus ou moins fallacieux. Elle parla de sensualité et d’amour, tenta de mêler ses désirs à l’imagination de Biagio, argumenta sur les raisons qu’il avait à laisser traîner ses revues libertines.

Biagio convint qu’il attendait de leur couple une certaine liberté. Il ne s’agissait pas de l’accord tacite de chercher ailleurs des sensations nouvelles, mais d’expérimenter ensemble les multiples formes des émois du corps. Il n’avait pas envisagé une vie amoureuse à plusieurs mais quelque chose de plus simple. Et s’il s’amusait à remplir les tiroirs de revues érotiques, ce n’était certes pas pour consacrer ses loisirs au jardinage ni à la philatélie, mais pour y glaner les idées propres à maintenir l’originalité de leurs relations et, à l’occasion, nourrir l’imagination de celle qui partageait sa vie. Il aimait la lingerie et attendait d’elle les folies les plus belles et les plus érotiques dans l’art de se vêtir.

Marie-Caroline le rassura, qui l’embrassa des dizaines de fois avec sa fougue amoureuse. Elle n’avait jamais eu l’intention de le tromper, mais considérait son idée comme un jeu qu’ils pouvaient vivre ensemble. Elle tenta de l’attendrir en jouant de quelques moues féminines qui ont parfois la chance de faire fondre un homme mais, non seulement Biagio connaissait ses mimiques, mais aussi le sujet s’avérait délicat. Marie-Caroline n’eut pas gain de cause.

Elle regarda la revue qui avait tout déclenché, l’approcha d’elle, et détailla une dernière fois la minuscule photo avec envie.

— Dommage ! lâcha-t-elle sur un ton qu’elle tenta humoristique mais qui ne cacha pas sa déception.

Biagio devina la déconvenue de la jeune femme. Il ne fallait pas que cela tourne à la rancœur. Il rassembla ses esprits pour envisager une sortie élégante, ne trouva rien, et s‘entendit proposer bêtement :

— Mais peut-être qu’on peut chercher autre chose d’amusant dans ces annonces.

Le visage de la jeune blonde s’éclaira fugacement.

— Un homme monté comme un mulet – il avait appuyé sur le mot pour le déprécier – relève plus du cirque que de la réalité. Non, ce qu’on pourrait envisager… c’est de prendre des idées dans ces annonces pour s’amuser entre nous.

Il constata la déception soudaine. Il lui fallait trouver l’idée lumineuse pour rattraper la chose.

— Il faut agir avec raison.

Ce lieu commun lui donna le temps de la réflexion. Il feuilleta la revue, sauta de page en page fébrilement, espérant le détail, ou la photo propre à aiguiller sa proposition sur une voie parallèle. Il chercha la bribe de phrase, le fragment d’idée, l’ébauche d’un projet quelconque, mais rien ne vint.

Très vite il abandonna. Il n’y aurait rien de satisfaisant dans la revue, sauf à se soumettre à la concupiscence d’autres personnes, hommes ou couples, en mal de sensations fortes… Comment se pouvait-il que Marie-Caroline s’ouvre d’un fantasme dont il ignorait tout. Jusque-là, il l’avait vue comme son double. Ils se parlaient à demi mots, se comprenaient d’un seul regard, et oubliaient les aléas de la vie dès qu’ils étaient dans les bras l’un de l’autre. Il y avait eu une fusion totale dans leur union. Il était sensuel, elle répondait à ses caresses, prenant souvent l’initiative dans des ébats dont les orgasmes semblaient la marque de leur amour. Il en avait été certain, ils étaient faits l’un pour l’autre et jamais il n’aurait pensé trouver son double de manière aussi parfaite. Mais là… elle l’avait surpris ! Et il l’avait perçu comme une trahison… Elle fantasmait sur une verge impressionnante… et il savait qu’il ne pourrait rivaliser avec pareil engin.

Les minutes qui suivirent, les heures aussi, furent amères. Il y avait une tension entre les deux amants, une tension qui, à n’en pas douter, laisserait des traces si aucune solution n’était trouvée. Biagio tenta une nouvelle fois l’hypothèse d’un gode dont on pouvait choisir la dimension. Il évoqua l’existence de godes gonflables, munis d’une poire et d’une valve, et qui permettaient, il l’avait lu, d’adapter le volume à l’anatomie de l’utilisatrice. Mais il eut beau chercher les mots justes pour toucher les sens de Marie-Caroline, employer les expressions les plus charnelles pour troubler sa sensualité, il constata rapidement qu’il ne changerait rien. Elle faisait une fixation sur un détail précis et ça faussait son entendement. « Le corps à ses raisons que la raison ne connaît pas », parodia-t-il dans sa réflexion.

Il se réfugia à la mezzanine, qu’il appelait pompeusement son bureau pour y avoir placé un PC, une imprimante et quelques livres. Il tenta de rassembler ses idées pour définir une stratégie. Il pensait en technicien, analysait en gestionnaire, se disant que c’était la seule chose à faire. Il avait appris, par son métier, qu’à toute situation, il y avait toujours une solution. Ce n’était pas parfois la plus évidente, ni la plus parfaite, mais faute de perfection, on pouvait toujours se reposer sur quelque chose de fonctionnel. Le PC était branché, il s’aventura sans idée préconçue sur le Net.

Sans trop savoir comment il navigua dans des zones inattendues. Des placards publicitaires vantaient photos et films pornographiques à grand renfort de pop-up outranciers. Il passa outre, méprisant cette façon d’accrocher le client. Il fit défiler des pages aux titres accrocheurs et aux couleurs flashy. Il parcourut les bandeaux et les bannières, déchiffrant ce qu’il y avait à déchiffrer. Il s’engagea dans des chemins imprécis, cliqua sur des liens improbables et… par hasard…

La page qui s’était affichée semblait moins accrocheuse que les précédentes. Sur un fond rouge sans éclat, comme un rouge fané, il lut des titres qui n’avaient pas de sens. En fait le sens semblait trop vague pour attirer l’attention. Une unique photo, de taille moyenne, agrémentait la page. S’y étalait un corps féminin, sans grâce, sans charme, mais nu. Le visage était brouillé et par l’aspect amateur, par la froideur du flash et par le fond masqué d’un drap informe, il était manifeste qu’il s’agissait une femme commune. C’était tout aussi bien la voisine de palier, la femme du boulanger ou la maîtresse du chef de service.

Le jeune homme resta un instant à l’arrêt devant cet écran aux détails incongrus. Il tentait de trouver l’erreur. Il y avait un piège, il en était sûr. Les centaines de pages qui avaient défilé se voulaient accrocheuses, souvent vulgaires, parfois sensuelles, mais cette page d’accueil lui parut sans charme, sans écueil. De guerre lasse il confirma avoir plus de dix-huit ans et pénétra dans le site.

La seconde page ne présentait pas plus d’intérêt que la première. Des couleurs fades, un fatras de pavés aux titres insipides et aux polices ennuyeuses. Il eut la tentation de quitter mais n’en fit rien. Quelque chose d’inhabituel le tenait en éveil. Il cliqua par réflexe sur la photo centrale où figurait la même femme qu’à la page de garde. L’image s’agrandit et il put détailler un corps féminin quelconque. En d’autres temps il n’y aurait prêté aucune attention, mais là, encadré sous ses yeux, sous la lumière froide d’un flash, il devina la peau blanche de madame Tout-le-monde. La photo était cadrée de face, et le visage était flouté. Les cuisses étaient serrées sur une toison en broussaille et une paire de seins vieillissants tombait sur la poitrine. Au-dessus du pubis, un marquage malhabile, au feutre sans doute, affichait un nombre de trois chiffres. L’image lui déplut.

Biagio comprit le malaise qu’il ressentait. En gros titre, s’étalait la raison de cette exposition : pilori. C’était une punition. La femme qu’on exposait ainsi, d’une manière aussi crue, était punie. Elle avait commis une faute qu’elle expiait par cette exhibition forcée. Cette femme avait refusé quelque chose, ou s’était refusée à quelque chose, allant à l’encontre d’un règlement quelconque. Elle recevait sa juste punition – c’était les termes employés – et resterait ainsi exposée toute une semaine.

Par logique Biagio chercha le règlement dont il était fait mention. Le désordre de la page l’orienta sur de fausses voies, mais il finit par trouver. Le site était consacré à la soumission féminine et le règlement régissait les principes et les formes de cette soumission. C’était assez confus, mais tout semblait avoir été prévu. Le jeune homme découvrit avec étonnement qu’en fait, tous les aspects de la vie d’une femme avaient été analysés et qu’à chaque action correspondait une attitude ou une tenue vestimentaire.

Il s’amusa à lire quelques articles. Le règlement comprenait plusieurs pages et de nombreuses annexes, il voulait simplement se faire une idée, sans rentrer dans le détail. Parmi les titres de chapitres il en releva quelques-uns au contenu plus érotique que les autres. Il porta immédiatement son attention sur les essayages en cabine. La première règle, en pareille circonstance, coulait de source. Quel que soit le vêtement essayé, pantalon, jupe, chemisier ou lingerie, la soumise devait se dénuder entièrement. Biagio trouva l’idée intelligente. Lui-même pratiquait parfois avec Marie-Caroline, mais pas systématiquement. Ça donnait lieu à quelques situations cocasses, comme cette vendeuse qui n’avait dit mot, en aidant Marie-Caroline à serrer un bustier alors qu’elle avait ôté son string et qu’elle étalait, aux yeux de cette inconnue, l’image de sa vulve intégralement épilée. Marie-Caroline était morte de honte, mais la plus gênée avait semblé être la vendeuse.

Un autre chapitre concernait la pudeur. Comment perdre ses réflexes pudiques ? Ça se résumait à imposer des attitudes particulières dans certaines situations au demeurant normales. On y apprenait aux soumises à s’habiller, à laisser toujours entrevoir un sein ou l’absence d’un sous-vêtement, à modifier la façon d’être en sport, à la piscine, ou à la plage.

Il y avait bien d’autres choses encore, comme l’obligation d’épilation intégrale. Il était dit qu’une soumise devait ne pas pouvoir masquer son intimité à qui que ce soit. Médecins, gynécos, esthéticiennes ou amants, elle ne devait pouvoir cacher son sexe derrière une toison, aussi minime soit-elle. C’était une condition sine qua non. Un alinéa supplémentaire conseillait la cire et non les crèmes. Il fallait qu’une soumise souffre pour ressentir pleinement sa condition.

Dans ce fatras d’articles, Biagio releva encore quelques lignes qui l’amusèrent, comme la liste des pénitences, ou comme la garde-robe idéale, où se mêlaient corsets, bas, talons aiguilles et robes transparentes.

Enfin, pour devenir une soumise, qu’elle soit présentée par un mari ou un amant, ou simplement qu’elle se présente elle-même, il fallait remplir un formulaire très précis, où la postulante avait l’obligation de répondre à une multitude de questions toutes aussi intimes les unes que les autres.

On y demandait les mensurations, le poids, la couleur des yeux, celle des cheveux. Ensuite il était nécessaire de détailler sa condition familiale, de célibataire à mariée, en passant par « couple illégitime ». Rien n’était oublié. On poursuivait par la fréquence des rapports sexuels, leur qualité ainsi que leur variété. Il ne fallait rien cacher des expériences vécues et des objets utilisés.

Remplir pareil formulaire consistait à se dévoiler au-delà de toute raison, d’autant qu’il ne se limitait pas à la réalité. Il incluait aussi l’imaginaire. Après avoir avoué d’éventuels rapports éventuels avec des hommes, des femmes et bien évidemment des couples, il était impératif de sélectionner les fantasmes non encore assouvis et de les classer dans différentes colonnes. Il y avait ceux qui seraient susceptibles d’être réalisés, ceux qui nécessitaient de l’aide ou une volonté extérieure pour s’y soumettre, et ceux dont la postulante refusait catégoriquement la mise en œuvre.

Biagio resta longtemps devant cet imbroglio de règles, de suggestions et d’obligations étranges. Il se laissa guider et de fil en aiguille, constata que de nombreuses femmes s’exhibaient, très intimement, en pénitence d’une faute ou d’un refus quelconque. Sur d’autres pages il était question d’épreuves à réaliser et de niveaux à franchir. Il découvrit qu’il y avait les aspirantes, puis les soumises, puis encore les soumises certifiées. Il ne s’attarda pas à étudier chaque statut mais constata à la déformation de son pantalon que tout cela le troublait plus qu’il n’aurait voulu l’admettre.

Il eut tôt fait de prendre sa décision. Tous les jeux proposés semblaient assez raisonnables, ou du moins ne nécessitaient pas l’intervention continuelle d’un tiers. Juste le temps de faire défiler l’annuaire de toutes les jeunes femmes inscrites dans ces pages – il y en avait plus de deux cents – le temps aussi de vérifier deux ou trois formulaires, pour apprendre que telle postulante s’adonnait à la masturbation, ou que telle autre recevait le fouet, et enfin qu’une troisième souhaitait être initiée à l’amour féminin et il se décidait à présenter la chose à Marie-Caroline.

Ce n’était pas la porte ouverte à un amant aux avantages gigantesques mais il considéra pouvoir engager sa compagne dans cette voie de traverse. Il avait le sentiment d’avoir trouvé un jeu intéressant, un jeu qu’il se sentait capable de maîtriser jusqu’à un certain point.

Ce ne fut que le lendemain qu’il lui en fit état. Elle l’écouta d’abord avec attention, puis avec intérêt. Il expliqua ce qu’il avait compris des règles de ce qu’il présenta comme un amusant jeu érotique. Il souligna le fait que toute femme qui s’inscrivait était suivie par un inconnu, guidée dans tous ses actes par un simple correspondant, webmaster, sex-master, mentor ou autre, pour son plaisir mais aussi pour le plaisir d’une communauté de connaisseurs. Il lui montra le portail d’entrée et, ne voulant pas imposer ses choix, la laissa seule explorer les arcanes du site.

Le soir tombait sur les roseaux quand il s’inquiéta du silence. Cela faisait plus de deux heures qu’il l’avait abandonnée devant le PC et elle n’en était pas sortie. Sa première idée fut qu’elle s’était endormie. C’était là chose possible et il s’en trouva déçu. Mais très vite il pensa, à l’inverse, qu’elle prenait plaisir à découvrir ces pages qui l’avaient tant troublé lui-même. Il voulut en avoir le cœur net et monta à pas de loup les quelques marches de la mezzanine. Elle ne le vit pas. Toute son attention était fixée sur l’écran et, à la crispation de son visage, il devina la même fièvre qui s’était emparée de lui, la veille. Il n’osa pas pousser plus loin son indiscrétion et la laissa tranquille. L’air était tiède. Juin promettait la chaleur. Il sortit sur la terrasse et se plongea dans une rêverie relaxante.

La fraîcheur de la nuit l’incita à rentrer. Le silence régnait dans la maison. Il devina la lumière de l’écran, s’affala sur le canapé de toile au milieu du salon, alluma la télé, baissa le son et reprit sa rêverie en regardant danser des images sans intérêt.

Quand elle le réveilla, il devait être près de minuit. Il s’était bêtement endormi. Elle avoua n’avoir pas mangé, lui demanda s’il voulait quelque chose, et prépara des œufs au plat. Il la regarda s’affairer. Rien ne laissait supposer qu’elle ait passé plusieurs heures sur un site Internet à caractère pornographique.

Ils mangèrent en silence, un œil dans l’assiette, un œil sur la télé. Un présentateur compassé, certain de détenir la vérité, dispensait des nouvelles au caractère insipide. Biagio tenta de retenir le prix du baril de pétrole, il releva le taux du dollar et calcula rapidement. Son pompiste l’avait roulé. Ou bien c’était le ministre, ou bien le Président. Toujours est-il qu’en tenant compte des mêmes critères six mois auparavant, il aurait dû payer le litre d’essence trente pour cent moins cher qu’il ne l’avait payé. « Tous des voyous », pensa-t-il.

— Je suis inscrite…

Marie-Caroline avait troublé le silence. Il releva la tête et attendit la suite.

— J’ai rempli le formulaire et j’ai reçu mon matricule. Désormais je m’appelle 226.

CHAPITRE III

Les effets de ce nouveau jeu ne se firent pas attendre. Marie-Caroline disparaissait souvent dans le bureau et n’en ressortait qu’une ou deux heures après, l’œil vif et la mine fiévreuse. Dans les premiers jours Biagio tenta de savoir mais, comme il avait été convenu, Marie-Caroline ne lâcha pas un mot. Ce manège contribua à créer une forte tension sexuelle entre les deux époux. Le secret entretenu par la jeune femme et l’imagination de son mari firent que quand ils se retrouvaient le soir, leurs ébats prenaient un sens plus épidermique. S’il arrivait parfois que, la fatigue de la journée, et l’habitude, gomment un peu le désir, le jeu auquel Marie-Caroline avait accepté de se soumettre relança leur sexualité.

Le climat se fit torride. Biagio ne rêvait plus que d’elle, et elle se donnait avec plus de fougue à ses assauts. Le jeune homme pensa avoir eu la main heureuse en découvrant ce site étrange. Il avait bien conscience que Marie-Caroline se livrait pieds et poings liés à une volonté autre que la sienne – en d’autres temps cette seule idée l’aurait affolé – mais aujourd’hui il en voyait un avantage extraordinaire. Il n’aurait su dire pourquoi.

A vrai dire il s’en voulait d’avoir délégué à un, ou plusieurs parfaits inconnus, la sexualité de Marie-Caroline, mais à tout prendre, il n’aurait pas fait marche arrière. La sensualité de la jeune femme, son désir propre, tout concourait à améliorer leurs relations.

Les semaines passèrent qui apportèrent leur lot de changements. La Camargue voyait désormais, quasiment tous les jours, une jeune femme courir dans les roseaux, moulée dans un collant limité à mi-cuisse, et qui rehaussait les ourlets intimes pour les mettre en valeur. Quiconque la croisait ainsi accoutrée, dans les chemins d’ajoncs, n’aurait pu détacher son regard de l’entrejambe, tant chaque lèvre en était parfaitement dessinée. Sans non plus masquer le volume des seins et la pointe des tétons.

Chez le boulanger et dans la supérette, chacun remarqua l’étrange évolution de Marie-Caroline. Elle était connue jusque-là comme une femme originale mais assez classique. Ses attitudes n’avaient jamais été choquantes et chacun s’accordait à lui trouver une façon d’être plus avenante que la moyenne. Elle parlait à tout le monde et tout le monde lui parlait. Dans ses propos on devinait une culture immense tempérée par le souci de s’adapter aux autres. Et si ce n’était quelques idées saugrenues, ou une façon d’aborder les choses qui la démarquait du commun des mortels, on aurait pu croire avoir affaire à une femme normale. A vrai dire son charme aussi jouait en sa faveur. Sa façon de ne pas se coiffer et son regard enjoué et direct intriguaient tous les hommes. Quant aux femmes, si elles l’enviaient parfois, la jalousaient souvent, toutes voulaient lui ressembler.

On était en mai et l’air se fit soudain plus doux. Chacun porta à l’actif de la météo les tenues plus légères et plus courtes de la jeune femme. C’est ainsi qu’on la vit se rendre à la boulangerie, tôt le matin, dans des robes tuniques en satin de soie claire, qui dévoilaient sans peine ses cuisses brunes. Elle faisait la queue et achetait son pain, sourire aux lèvres, parmi les femmes de manadiers qui n’avaient d’yeux que pour sa beauté. Et s’il n’y avait pas matière à s’en choquer – la jeunesse autorise beaucoup de choses –, chacune put se rendre compte de l’absence désormais quotidienne de soutien-gorge.

Le bruit courut parmi les mas et entre les haies de cyprès que la femme de l’ingénieur avait changé de look, et qu’elle paraissait plus belle que par le passé. Plus désirable aussi. On la trouvait plus lumineuse qu’elle n’avait jamais été.

On la voyait désormais arpenter les rayons du petit supermarché, poussant son caddy, les jambes dénudées et affinées de talons élancés. Ses chemisiers avaient la transparence facile, et souvent un jeune homme plus déluré que les autres lui proposait de l’aide pour soulever la boite de lessive ou pour déplacer un carton de vin.

Quand elle se rendait à la station, pour un plein, ou pour autre chose, le pompiste ne parvenait plus à détacher ses yeux des robes à deux pans, simplement coulissées à la taille, et qui dévoilaient la jambe, haut vers l’aine, à chaque pas, ou qui laissaient entrevoir la courbe souple d’un sein.

Ce que beaucoup remarquèrent aussi, ce fut le bracelet de cheville qu’elle se mit à porter avec une féminité naturelle qui ne choqua pas. C’était un bracelet d’or fin, une simple chaînette sans fioriture, qui rehaussait la finesse de sa cheville et qui attirait les regards masculins. Si d’aucun en avait connu la signification, l’univers de ce coin de Camargue en aurait été probablement changé.

En un mois, toute sa garde-robe avait été bouleversée. Biagio s’en amusa, qui avait dû par le passé déployer des trésors d’ingéniosité pour raccourcir les jupes de sa compagne. Décidément il ne regrettait pas sa décision, quand bien même elle n’avait été que le fruit du hasard. Et si beaucoup s’interrogeaient sur ces changements visibles, lui, celui qu’on surnommait l’ingénieur aux alentours, n’y trouvait qu’avantage. Quant au bracelet de cheville, sur ordre de son sex-master, elle en avait donné la signification à son mari. Il était seul à savoir qu’à chaque fois qu’elle le mettait, ça signifiait qu’elle ne portait pas de culotte…

Tous ces détails firent que leur sexualité s’en trouva enrichie, et que les occasions se multiplièrent de faire l’amour. Le désir renaissait dans le couple. Biagio, qui aimait son travail, se surprit plus d’une fois, en pleine réunion, à penser à Marie-Caroline, à son ventre nu, à son corps désirable. Le feu brûlait dans ses veines comme aux plus beaux jours de son adolescence.

Désormais il découvrait une autre Marie-Caroline. Une jeune femme aux robes aériennes et à la silhouette légère qui devenait ensorceleuse autant que féminine et qui se donnait à corps perdu. Quelle idée lumineuse il avait eu de la confier à ce site. En quelque sorte, il lui avait trouvé un coach, un manager – il ne savait comment nommer cet inconnu qui régentait la vie intime de sa femme – et il n’en retirait que du plaisir. A tout instant elle se faisait chatte et prenait plaisir à jouer de ses charmes.

Quasiment chaque soir il la voyait monter en mezzanine et savait dès cet instant ne pas devoir la déranger. C’était un accord tacite, demandé par Marie-Caroline, mais expressément conseillé par le fameux sex-master qui souhaitait la prendre en main sans intervention extérieure. Tout ce qu’elle laissait entendre de ces rendez-vous sur le web était qu’elle avait à se plier à des comptes rendus, à des analyses journalières des efforts entrepris, et il ne lui était pas facile de décrire avec précision les émotions de son corps à telle et telle sollicitation.

Très vite il constata d’autres modifications. Ce fut elle qui commença à prendre des initiatives. Dans un premier temps, sans doute aux ordres de son mentor, elle le conduisait dans des cinémas d’Arles. Il n’avait pas voix au chapitre, aussi choisissait-elle l’heure et le film. Il savait alors qu’elle l’épuiserait de sa bouche pulpeuse jusqu’à ce qu’il ne reste plus rien de liquide dans ses bourses. Il ne se souvint d’aucun film, tant la voracité de Marie-Caroline avait raison de son énergie.

D’autres fois, elle l’entraînait dans des restaurants lointains, où il lui était loisir d’exhiber sa poitrine sous les voiles les plus infimes. Il s’étonnait de la voir quitter son siège en cours de repas et de la voir revenir quelques instants plus tard, des toilettes ou d’ailleurs, la chaîne à la cheville. Elle posait alors un bout de soie informe sur la table, qu’il se dépêchait de ramasser subrepticement pour le cacher dans sa poche. Ces jeux l’affolaient et il n’avait de cesse que l’heure du retour arrive pour arrêter le véhicule à l’abri des roseaux, quelque part dans la nuit, pour satisfaire en elle la violence de son désir. Parfois même il n’attendait pas et il arriva souvent qu’à peine sur le parking de l’établissement, avant même d’avoir ouvert le véhicule, il la renverse sur le capot, dévoile ses fesses nues, la force à écarter les cuisses et la pénètre d’un coup de rein, comme on fait d’une fille facile. En quelques mouvements rageurs il déversait en elle son trop plein de désir et se délectait à regarder longtemps le liquide poisseux couler le long des cuisses. Repu mais encore insatisfait, il s’enfonçait à nouveau dans le fourreau liquide et se forçait alors à tirer le plaisir du corps de sa compagne. Et quand il l’entendait gémir sous ses coups de boutoir, quand elle s’abandonnait enfin à la volupté, il redoublait d’ardeur jusqu’à l’ultime contraction de la jouissance.

CHAPITRE IV

Début juin, le mistral s’affole en Camargue. Chacun compte les jours et espère en silence. Marie-Caroline n’était plus qu’une anecdote pour l’entourage. On s’habitue à tout. Seuls quelques manadiers s’entretenaient encore de cette jeune femme au regard effronté et à l’allure aguicheuse. Biagio, pour sa part, suivait maintenant avec intérêt l’évolution de sa compagne. Il s’était fait à l’idée d’un sex-master et s’en trouvait vaguement satisfait. Comment faire faire le sale boulot par un autre et en recueillir les fruits. C’était la base même de la fonction d’ingénieur, du moins celle qu’il théorisait avec humour quand il était à l’école. Il songea même à le nommer le boute-en-train, Camargue oblige, mais ne fit pas part de cette réflexion à Marie-Caroline.

Son seul regret c’est qu’elle ne l’associait pas à son éducation. Le sex-master avait été précis sur ce point. Elle devait se livrer seule à quelques activités et notamment au rituel quotidien du compte rendu. Les seules fonctions auxquelles Biagio se trouvait associé consistaient à prendre des photos, qu’elle transférait ensuite par e-mail sur le site, et qui servaient à prouver sa bonne foi et la façon dont elle avait satisfait à telle ou telle épreuve. En outre elle lui demandait parfois de confirmer ses dires par un post-scriptum à ses mails, s’assurant ainsi de la clémence du sex-master.

Le stage, car la belle blonde l’appelait parfois ainsi, avait tout l’air de porter ses fruits. Le désœuvrement qui avait été le sien après l’abandon de son travail – Biagio gagnait suffisamment et il lui avait offert cette liberté –, ce désœuvrement avait pris fin avec ses nouvelles obligations. Il fut bientôt évident que toute sa vie en avait été bouleversée. Ses lectures avaient évolué vers celles de Biagio et il la trouvait souvent perdue dans des revues érotiques, ou monopolisée par des romans aux couvertures révélatrices. En outre, dans la journée, alors que son mari travaillait sur Marignane, elle s’installait sur un bain de soleil, toujours nue, le portable sur le ventre, pour se plonger dans quelques forums libertins.

Dans ces moments de solitude, elle avait un programme à suivre et des obligations à satisfaire. Le sex-master en savait tant sur elle qu’elle n’avait plus aucun moyen de se cacher de lui ni de se dérober à ses ordres. Le voulait-elle vraiment ? Le traitement, comme il l’appelait, consistait, outre à satisfaire à certaines épreuves comme celles décrites précédemment, à augmenter son potentiel érotique. A cette fin, elle redécouvrit la masturbation et, toujours sur ordre, s’y adonnait plusieurs fois par jour sur des sujets bien précis. La masturbation pour la masturbation est un acte plat voué au seul plaisir, il n’apporte rien à l’esprit. Il fallait valoriser l’exercice. Il s’agissait de prendre un thème parmi une liste préétablie et, aidé d’un support quelconque – une photo ou un extrait de roman pouvait suffire – de se caresser jusqu’à atteindre le plaisir. Elle avait vite compris le jeu, qui consistait à lier étroitement sa fonction orgasmique – c’est ainsi que son sex-master s’exprimait – à une activité sexuelle précise. Par un travail quotidien, il exploitait les failles de sa patiente pour ouvrir en elle des désirs plus profonds et plus denses.

C’est ainsi qu’elle apprit à associer ses orgasmes à des images d’exhibition. Elle se faisait jouir en rêvant de nudité parmi la foule, en imaginant se dévêtir en toutes circonstances, même les plus scabreuses, et, rapidement, elle avait trouvé plaisir à porter des décolletés profonds, des robes portefeuilles qui s’ouvraient au vent pour dévoiler le haut des cuisses. Il lui fut aussi naturel d’abandonner culottes et soutien-gorge. Elle en tirait une tension intime qui embrasait son ventre et la rendait insatisfaite, augmentant son désir de s’offrir.

Au vu des premiers résultats, quand Biagio eut confirmé par ses photos et par ses écrits les changements visibles chez Marie-Caroline, le sex-master modifia le thème à traiter. En un peu plus d’un mois, il avait abaissé des barrières et avait permis à sa patiente de conformer sa façon d’être avec les finesses de sa sensualité. Maintenant les exercices – si tant est qu’on puisse les appeler ainsi – portaient sur l’amour contre-nature. Le guide n’avait jamais écrit le mot de sodomie, mais il demandait à Marie-Caroline de fantasmer sur le sujet. Il lui avait proposé quelques images de femelles utilisées de cette façon. On y voyait des femmes, belles et désirables, qui offraient leurs avantages de telle manière qu’on ne pouvait se méprendre sur l’orientation de la pénétration à venir. On en voyait d’autres, parfois les mêmes, profondément plantées sur des sexes d’hommes, et qui semblaient approcher d’extases fabuleuses. Certains gros plans auraient choqué quiconque mais, dans l’émotion des masturbations associées à ces lectures, Marie-Caroline découvrait une autre façon d’atteindre à l’exaltation des sens.

En quelques jours, tout au plus une semaine, il lui fallut accompagner ses masturbations d’attouchements plus sombres. Si d’une main elle agaçait son clitoris, de l’autre, du bout des doigts, elle caressait sa rosace et tentait d’appuyer la montée du plaisir. Après cette semaine elle eut le désir impérieux de se pénétrer. Les nombreuses jouissances qu’elle se donnait, associées de plus en plus étroitement à cet orifice, l’incitèrent à jouer d’abord du doigt, sans trop de résultat, puis d’un vague stylo, qu’elle faisait glisser en elle délicieusement et, enfin, poussée par une fièvre érotique qu’elle ne maîtrisait plus, elle utilisa tous les objets courants, aux formes adaptées à sa morphologie, et dont elle tira les frissons les plus intenses. Jamais elle n’aurait cru prendre autant de plaisir par cette voie.

Certes, si Biagio s’octroyait parfois le droit de jouir dans ce fourreau, ce n’était pas chose habituelle. Quand leurs rapports déliraient, et que son corps réclamait l’assouvissement ultime, elle le dirigeait vers le fourreau étroit et n’avait de cesse qu’il se satisfasse en elle, heureuse d’être traitée de la sorte. Ses orgasmes atteignaient alors au sublime et elle s’affalait dans les draps, le front échevelé, les flancs luisants de sueur, secouée des derniers soubresauts du plaisir. Mais cette façon de se soumettre à ses pulsions était rare. On n’atteint pas la folie du corps sur simple volonté.

C’est dans leurs rapports normaux que le jeune homme constata quelques infimes différences. Souvent, avant pénétration, elle s’offrait de dos, cambrant les reins et relevant les hanches pour donner la vision de ses deux orifices. Elle écartait à deux mains ses fesses et excitait le jeune homme d’ondulations lascives. Il s’en amusait et ne pouvait résister au pouvoir d’attraction de cette femme. Il plongeait ses doigts dans l’entrejambe et malaxait la vulve brûlante avec fébrilité. Elle le suppliait alors de remonter sa main et gémissait dès qu’il investissait la rosace plissée.

C’est vers juillet qu’il y eut d’autres changements notoires. Les exercices masturbatoires auxquels elle se livrait devenaient un besoin. Elle eut conscience qu’elle n’agissait plus par plaisir mais par addiction. A peine avait-elle connu le frisson du plaisir, à peine ses entrailles avaient-ils vibré d’un orgasme, qu’elle ne pensait plus qu’au suivant. Le vent doux de juillet dans les marais incitait au farniente et au désir charnel. Le bruissement des roseaux l’obsédait et tout son corps réclamait la jouissance. Quand Biagio revenait, parfois tard le soir, elle se jetait sur lui et attendait qu’il passât une main virile sous sa robe pour vibrer de ce contact tant espéré. Ensuite elle servait le repas et ils savouraient ensemble les plats les plus fous, une daube de taureau, un coquelet aux herbes ou un canard aux figues, toutes choses qu’elle préparait elle-même sur les conseils du boucher ou de la postière. Ensuite ils finissaient en silence un Côtes du Ventoux ruisselant de condensation. Après, ils faisaient l’amour, parfois dans le salon même, le plus souvent sur la terrasse, sous les étoiles, et elle réclamait presque toujours une pénétration étroite. Biagio s’en accommoda, qui trouvait les lubies de Caroline épuisantes, mais non dénuées d’intérêt.

Ils reprirent de plus belle leurs sorties gastronomiques. En deux mois ils avaient essayé quasiment tous les restaurants alentours. Certains étaient parfaits à tous les points de vue, mais l’insistance des serveurs, ou la désapprobation de la patronne à la vue des tenues et des attitudes de la jeune femme, leur en interdisait désormais l’accès. Ils avaient parfois le sentiment d’être jetés dehors comme s’ils s’étaient livrés à quelque débauche au milieu des clients. Il est vrai que plus d’un garçon eut l’occasion d’apercevoir un petit tas de soie, ou les dentelles d’un string, en bord de table, alors qu’il apportait la note.

Malgré quelques déboires ils prirent leurs habitudes dans deux ou trois établissements de qualité qui, tous, présentaient l’avantage de la solitude et de la discrétion. Leur préféré était celui d’une manade isolée, sur la route des salins de Giraud. Il s’agissait d’une salle immense, ancienne grange ou bergerie au toit de chaumes, bâtie en pierre sèche et décorée avec goût d’armes anciennes et de fleurs aux parfums capiteux.

Dans ce lieu, Marie-Caroline jouait de vêtements légers, de robes aux tissus vaporeux et brillants, toujours dans des tons doux, vert empire, vieux rose, couleurs qui rehaussaient sa carnation. Elle couvrait ses épaules d’une veste androgyne, aux épaulettes marquées et à la ligne droite, et n’avait d’autre jeu, en entrant, que de lire la gêne dans le visage du serveur qui la débarrassait du vêtement. Il découvrait alors un décolleté qui plongeait de l’arête d’épaule au-dessous du nombril, dévoilant le galbe des seins jusqu’en limite d’aréole. Il n’était pas rare qu’il devienne écarlate et, au fil du temps, ce fut souvent le même qui vint la déshabiller. Privilège de rang ou gêne des autres, elle ne sut jamais.

Ce lieu respirait la Camargue et, même s’il s’agissait d’une vielle bâtisse, les lauriers roses qui en masquaient l’entrée et la vigne qui courait sur le mur de façade donnaient à l’ensemble un parfum d’éternité.

En outre, ils trouvèrent dans cet endroit l’indulgence complice du personnel et l’indifférence polie des autres convives. Le luxe s’apparente souvent au savoir-vivre. Les plats étaient fins, les senteurs persistantes et chaque repas se terminait par quelques guitaristes flamenco qui rythmaient les déhanchements d’une gitane au corps de liane.

Quand ils quittaient l’auberge, la suite était écrite et s’ils avaient joué fin, ils se trouvaient les derniers sur le parking de gros gravier. Biagio attendait alors quelques minutes, le nez dans les étoiles, à respirer le vent. Marie-Caroline se coulait contre lui, dans son dos, et posait sa joue sur son épaule. Les sens en éveil, tous les deux scrutaient les alentours, cherchant à deviner les mouvements derrière les ombres du jardin, jusqu’à la bergerie où brillaient encore les derniers chandeliers.

Enfin, quand ils se persuadaient que le calme était venu, après un dernier regard vers le corps de ferme où tout s’éteignait, ils s’approchaient de l’Audi. D’un geste délicat mais précis, Biagio ôtait la robe de sa compagne, la soulevait en silence, la passait par-dessus les épaules, et la jetait ostensiblement à quelques mètres, sur la pelouse, dévoilant une femme à la nudité sensuelle.

Elle était nue, à sa disposition, avec l’impossibilité de se couvrir si d’aventure quelqu’un avait surgi. Et il la regardait, attendant son heure, laissant monter en elle les émotions de l’impudeur. Et, quand il pensait avoir assez attendu, quand il devinait dans la nuit la pointe des seins qui tremblait et les frissons qui voilaient son regard, il la prenait par la taille, la retournait et la forçait à s’appuyer sur le capot glacé. Elle se coulait alors d’elle-même contre le métal, offrant à la vue du mâle ses rondeurs appétissantes.

Le rituel était réglé au détail près. C’était une question de sécurité. Le moindre bruit aurait attiré l’attention. La jeune femme glissait une main sous son ventre, et malaxait ses chairs intimes jusqu’à faire entendre à Biagio le clapot de son excitation. Alors il savait qu’elle était prête. Il la relevait, l’embrassait à pleine bouche en glissant un doigt dans la fente déjà ouverte, agaçait quelques instants le bouton congestionné, juste le temps de la faire gémir. Puis il la couchait dans l’herbe, près de la robe, à l’abri d’un laurier, et il enfonçait son membre raidi, avec une lenteur calculée, dans les muqueuses chaudes.

Les deux corps collés l’un à l’autre, ils débutaient alors une chevauchée langoureuse, toute de précision et de puissance. La jeune femme s’écartelait au mieux, relevait les jambes et ceinturait le mâle qui la besognait. Elle accompagnait la pénétration de mouvements lascifs qui tiraient de son ventre des émotions intenses. La verge l’emplissait profondément, se frayant un chemin facile dans les muqueuses liquides. Puis Biagio changeait de rythme, et on entendait claquer ses bourses contre la vulve. Tout l’art de cet accouplement résidait dans la cadence. Il fallait maintenir la pression. Surtout ne pas briser le fil précieux et lancinant du plaisir.

Maintenant la jeune femme haletait, perdait toute retenue, et il fallait de l’à-propos au jeune homme pour étouffer les cris et les gémissements féminins par des baisers sauvages. Enfin il la menait à des spasmes lubriques, qui arrachaient de son corps des lambeaux de plaisirs.

Mais rien n’était fini. Il se retirait d’elle, l’admirait un instant, écartelée sur la pelouse, relevait les cuisses, faisait basculer le bassin et, sans un mot, aidé par les sécrétions abondantes du vagin, introduisait le gland dans le second orifice. Elle s’ouvrait alors à deux mains, écartant ses fesses à outrance, et s’abandonnait à cette ultime défloraison comme la dernière des catins. En quelques coups de reins il se déversait en elle dans de longues et douloureuses saccades.

CHAPITRE V

Cela faisait deux mois que Marie-Caroline avait confié son destin à un site Internet. Et si parfois elle réalisait la folie de ses actes, les émotions qu’elle retirait de l’expérience gommaient ses réticences. Plusieurs fois elle songea que si Biagio avait souhaité arrêter, s’il avait jugé le jeu trop dangereux – ce qui était une hypothèse plausible –, il y aurait eu conflit. Malgré les délires qu’on lui imposait, malgré la honte dont elle nourrissait désormais son quotidien et ses fantasmes, elle avait conscience qu’il ne lui serait plus possible de revenir en arrière. Chaque journée était une source inépuisable de jouissance. Jamais elle n’aurait pensé ressentir pareille attente, pareil désir de sexe. A chaque instant, par la nudité de son ventre, ou par le risque des situations qui lui étaient imposées, le feu brûlait dans ses veines. Son sex-master la maintenait dans une tension érotique permanente et elle ne se voyait plus abandonner le jeu.

Chaque soir il lui tardait de prendre contact, le plus souvent à heure fixe, et elle prenait plaisir à offrir ses photos les plus crues et ses pensées les plus intimes à cet homme qu’elle ne connaîtrait sans doute jamais. Elle développait une dépendance des sens envers lui et quand elle se loguait, parfois même quelques minutes avant, son cœur s’emballait et sa chatte mouillait. C’était plus fort qu’elle… et c’était délicieux.

Elle eut bientôt le droit de faire intervenir son mari dans son éducation. Ce droit lui fut accordé après que le sex-master eût jugé son évolution comme suffisamment positive pour accepter une intervention masculine. Biagio aurait un rôle de contrôleur, de vérificateur, et, les épreuves devant évoluer, il aurait une fonction sécuritaire. En aucun cas il ne devait intervenir dans le processus. Seul le sex-master se réservait ce droit, qui affirmait, avec raison sans doute, en savoir plus sur la jeune femme que son mari lui-même. Biagio comprit et accepta la règle. Il trouva quelque chose de grisant à abandonner à une volonté extérieure la vie de la personne qu’il aimait.

A l’adoubement de Biagio, la première consigne qui lui fut donnée, ce fut de nommer Marie-Caroline par son matricule à chaque fois qu’il aurait à le faire. Que ce soit par mail, par téléphone, ou dans le futur, avec toutes les personnes susceptibles de s’intéresser à la jeune femme, et de connaître son statut. Cette consigne fut transmise lors d’un long entretien sur MSN, entretien auquel assistait Marie-Caroline. A contrario, dans l’intimité du couple, il avait toute latitude pour utiliser son prénom ou les diminutifs habituels. Bien que compréhensible, la seconde consigne fut peut-être plus contraignante. Sauf à se retirer du jeu, le sex-master imposait au jeune homme le respect de certaines règles particulières, règles qui auraient eu du mal à passer si Marie-Caroline n’avait utilisé ses charmes et sa persuasion.

Le sex-master lui enlevait la liberté d’utiliser le corps de la jeune femme selon sa volonté ou son désir. Désormais la décision de satisfaire ses pulsions sexuelles dans un des orifices féminins, ou simplement que 226 le fasse éjaculer de quelque façon que ce soit, cette décision appartiendrait au sex-master. C’est lui qui déciderait du moment, du lieu, des conditions, et surtout des façons dont il utiliserait sa femme.

Pendant ces échanges MSN, alors que le jeune homme découvrait avec inquiétude ces contraintes imprévues et qu’il réfléchissait à la façon de contourner l’obstacle, il eut la surprise de sentir une main se poser sur son bas-ventre. Adroitement, la belle blonde s’activa un instant sur la braguette, jusqu’à faire sortir du tissu un membre encore modeste mais qui, par d’habiles caresses, prit rapidement des proportions plaisantes. Elle ne s’arrêta pas en si bon chemin. Elle se coula sous la tablette qui servait de bureau et commença à agacer l’extrémité du gland avec la langue. Biagio, qui tentait de modifier les demandes insistantes de son correspondant, eut la tentation de repousser la caresse. Qu’avait-elle besoin de s’amuser ainsi alors que l’avenir de leur intimité se jouait sur l’écran ? Mais les manipulations se faisant plus directes, plus délicates aussi, il laissa faire, ce qui le plongea dans un état vaguement hypnotique. Elle savait jouer de lui.

Nul doute qu’elle se risquait à ce scénario sur ordre, il en avait conscience, mais n’osa pas la rabrouer. Il subit ce supplice avec un délice infini.

Le sex-master argumenta. Il avait conduit 226 à se révéler à elle-même. Il avait découvert et exploité son potentiel exhibitionniste, en avait fait une femme complexe et impudique. Il affirmait, et Biagio ne pouvait démentir, avoir développé chez elle le goût de la sodomie, avoir fait naître cette fièvre qui pousse la femme amoureuse à s’offrir de cette manière. Il insista sur le fait que, très vite, ce serait une drogue dont elle ne pourrait se passer. Il poursuivit en donnant les pistes des prochaines épreuves, parla de doubles pénétrations, d’orgasmes multiples, d’amour saphique. Mais avant ça il fallait procéder à un premier contrôle. Il jugeait l’évolution de la stagiaire, et elle méritait de passer au statut supérieur.

Partagé entre l’absurdité de la situation et les sensations exquises que tirait de son membre l’habileté buccale de Caroline, Biagio essaya de comprendre ce qu’il prenait pour un fatras de psychologie simpliste pour revue féminine. Mais comment contrer en quelques mots rapides un discours qui paraissait rodé et qui faisait penser à quelque gourou sectaire ? Il avait conscience de n’avoir pas affaire à une secte, les objectifs poursuivis lui apportaient de grandes satisfactions, physiques et intellectuelles, et il était certain que l’action de cet inconnu y était pour beaucoup. Il le remerciait d’ailleurs de sa science des femmes et de ce qu’il avait contribué à faire naître chez Marie… 226, se rattrapa-t-il, pour bien montrer qu’il souhaitait jouer le jeu. Mais ce qui lui était demandé était au-dessus de ses forces. Ne plus utiliser sa femme comme il l’entendait lui paraissait absurde.

Dans un ultime sursaut, il tenta de rassembler son énergie pour refuser ce qu’il jugeait inacceptable ou hors de propos. Dut-il se fâcher avec elle, il s’apprêtait à la repousser et à la ramener à la réalité, mais elle appuya ses caresses. Elle glissa la main plus profond et extirpa une paire de bourses tendues qu’elle griffa du bout des ongles, déclenchant des frissons sauvages dans les reins masculins. Biagio ne se souvenait pas avoir été traité de cette façon depuis longtemps. Il convint, mais ne l’avoua pas, que l’influence de ce stage avait des conséquences fabuleuses. Sa femme avait changé en bien. Il la sentait plus amoureuse, plus amante, plus sensuelle aussi. Elle devenait sublime et il découvrait désormais en elle la femelle ignorée. Mais de là à abandonner ses droits sur elle, il y avait un pas.

Il hésita encore un long moment, le temps que Marie-Caroline poursuive ses attouchements suaves. Elle écartait ses lèvres pour s’amuser de la texture et de la chaleur du gland. Des mains, elle enserrait les bourses à leur base et tentait de lier ses doigts dans la toison couverte de salive. A deux doigts, elle roulait délicatement les glandes, les faisant parfois saillir douloureusement, parfois rentrer dans l’aine. Elle tentait avec art de plier le mâle à sa volonté.

Biagio n’en pouvait plus. Son ventre le tourmentait, tendu de ne pouvoir atteindre l’exutoire qu’elle lui refusait. Il balança involontairement les hanches pour pénétrer la bouche féminine au plus profond, n’y parvint pas, et s’emporta de sa gaucherie. Il voulait la jouissance. Tout son corps réclamait la dernière caresse, celle du point de non-retour, et une femelle lubrique la lui refusait.

Le sex-master continua à expliquer ses objectifs. Il assura le mari que leurs intérêts étaient liés, et que celui-ci s’en trouverait ravi de lui abandonner la direction de leur sexualité. Il n’aurait pas à regretter le sacrifice. Le sexe était un art qui nécessitait la science d’un chef d’orchestre. Les hommes d’aujourd’hui n’avaient plus le temps de s’occuper des femmes. Il leur fallait de l’aide.

Il ne demandait pas l’impossible. Il souhaitait la collaboration active du jeune homme dans l’évolution de 226. Il avait été chargé d’elle, il l’amènerait, comme prévu, jusqu’aux limites de sa sexualité.

Marie-Caroline s’activa sur l’extrémité du membre viril. D’une main elle serra les bourses pour maintenir le sexe à sa hauteur, de l’autre, elle griffa, avec un sadisme mesuré, la base du gland, s’amusant des mouvements réflexes du méat qui s’ouvrait sur le vide. Ce simple geste déclencha d’insupportables frissons qui se propagèrent du ventre masculin jusqu’à la nuque, et jusqu’au bout des doigts. Biagio ne pouvait plus écrire. Il ne pouvait plus lire non plus. Il ne pouvait plus attendre.

En deux clics, il valida la demande du sex-master, sut qu’il faisait une folie, et se laissa aller à appuyer la chevelure blonde jusqu’à toucher le fond de la gorge.

— Voilà ! Maintenant, tu lui appartiens complètement. C’est lui qui décidera de tout !

Marie-Caroline cessa alors sa caresse, releva la tête et croisa le regard de Biagio.

— Je t’aime, murmura-t-elle dans un hoquet.

Puis elle plongea ses lèvres sur la colonne rigide, et acheva son œuvre.

Quelques jours plus tard, sans doute pour tester le jeune homme, ils recevaient l’ordre de prendre contact avec la fameuse annonce, celle qui avait tant fait rêver la jeune femme. Ce n’était plus Marie-Caroline, mais son mari, que le sex-master poussait dans ses retranchements.

CHAPITRE VI

— A cent mètres, vous arriverez à destination ! A cent mètres, vous arriverez à destination !

Le GPS ânonnait bêtement ce qu’il avait appris. Biagio avait stoppé et tentait de percer le rideau dense des pins. La route asphaltée s’achevait sur un sentier abrupt qui plongeait dans la végétation. Plus bas, au travers des branchages, il devinait l’eau turquoise de la calanque. Il croisa le regard de Marie-Caroline qui s’était assoupie et qui ouvrait soudain des yeux interrogateurs. Il vit la robe courte qui dévoilait largement les cuisses brunies par le soleil et apprécia le tableau. Un sein s’échappait par l’échancrure du corsage et affichait des courbes fières. Il songea que sa femme était désirable, ainsi vêtue, et se félicita de lui avoir conseillé cette robe d’été.

Avec précaution, il avança en première, franchit les derniers mètres qui le séparaient de la pente, et scruta à nouveau les feuillages. D’abord il ne vit rien, puis il devina un bout de tuile tout en bas, entre les pins, avant d’envisager l’existence d’une villa masquée par des massifs de lauriers roses.

— A cent mètres, vous arriverez à destination !

Il fit taire le GPS d’un mouvement qui marquait son exaspération et tendit la main droite ouverte en cocon, en direction de Marie-Caroline. Elle connaissait ce geste. C’était une coutume entre eux, un geste à la fois symbolique et impératif, comme un ordre auquel elle se soumit en silence. Elle releva légèrement la robe, souleva le bassin et fit glisser le string jusqu’aux chevilles. Quelques secondes plus tard, le fin tas de tissu disparut dans la poche de Biagio. Marie-Caroline se sentit nue et vulnérable et, quand le véhicule s’ébranla, plongeant dans la pinède, elle fut submergée par un trouble profond. Sur ordre, elle allait offrir son ventre à un sexe démesuré.

Du couple qui les recevait, ils ne savaient que peu de chose. Elle était grande et brune, il était ingénieur. Ils avaient tous les deux trente ans. Enfin, ils vivaient au creux d’une calanque de la Côte Bleue, dans une villa qu’ils disaient magnifique. Pour magnifique, elle l’était. Elle surgissait au détour d’une haie de lauriers et s’imposait par des volumes inattendus qui épousaient la pente.

L’homme qui les accueillit portait une chemise ouverte sur un torse bronzé. Immédiatement, Marie-Caroline reconnut le ventre musculeux et les hanches viriles de la photo. Quand à deviner la taille de l’entrejambe, le pantalon de toile écrue ne permettait pas une évaluation précise. On devinait une masse virile, manifestement il portait à droite, mais on n’en voyait pas plus.

Les quelques fractions de secondes qu’elle consacra à détailler son hôte n’échappèrent pas à celui-ci. Il sut présenter son plus beau sourire pour embrasser la jeune blonde qui s’intéressait tant à ses attributs et lui glissa une phrase de bienvenue aussi mielleuse que délicate. Outre ses avantages naturels, Marie-Caroline constata qu’il avait du charme et savait s’en servir. Ensuite il s’effaça pour présenter sa femme, une belle brune au corps élancé, qui l’embrassa à son tour et chacun échangea son prénom avec des airs de conspirateurs. Elle s’appelait Wanda et il répondait au prénom d’Arnaud.

La glace fut brisée rapidement. Il était clair que le couple avait l’habitude de ce type de rencontre et, quant à Marie-Caroline et à son mari, l’accueil avait été si empreint de gentillesse et de simplicité qu’ils oublièrent rapidement toute appréhension. Chacun parla de lui-même.

Biagio était dans l’aéronautique, Arnaud jouait dans les pétroles. Biagio expliqua son accent italien et Arnaud le félicita de son français. Ils n’avaient pas les mêmes intérêts professionnels. Ils échangèrent quelques détails sur leur cursus scolaire, s’attardèrent un instant sur les comparaisons entre Audi et Mercedes, avant de s’intéresser à la conversation des femmes.

Wanda s’amusait de la timidité de son invitée et Marie-Caroline tentait d’éviter les questions trop précises. Chacun savait pourquoi elle était là. Tous connaissaient son fantasme puisqu’elle avait répondu à l’annonce. Et rien que de se savoir si nue, si dévoilée, elle s’en trouvait à la fois désarmée et fiévreuse.

Les présentations terminées, Arnaud prit les choses en main sans attendre. Dans ces circonstances, il ne faut jamais laisser s’installer l’hésitation et l’amateurisme. L’après-midi était chaud et il suggéra aux deux femmes de bronzer nues parmi les rochers. Wanda n’eut qu’un geste à faire et son maillot disparut. Pour Marie-Caroline, ce fut plus laborieux. Elle était nue sous sa robe courte, et son pubis portait la flétrissure du marqueur. A peine quelques centimètres au-dessus de la vulve, son matricule s’étalait en lettres grasses. Il allait falloir tout expliquer. Elle s’empourpra et chercha un vague secours auprès de son mari. Il s’approcha d’elle et l’aida à se dévêtir. Puis il la présenta face au couple et lui demanda de se montrer mieux.

Elle s’exécuta la mort dans l’âme et chacun put lire son matricule en lettres noires sur sa peau blanche.

— On dirait une référence article, ironisa Arnaud sur le ton de la plaisanterie.

— J’ai connu une amie, il y a quelques années, qui portait le même type de marquage, clama Wanda, aussitôt intéressée. Elle appartenait à quelque chose, une secte, un groupe de je-ne-sais-quoi, et s’en vantait à qui voulait l’entendre. Je n’en ai jamais su exactement l’objet mais elle était fière d’afficher un genre de matricule parfois sur le pubis, comme toi, parfois sur les seins, et parfois sur les fesses.

Marie-Caroline pivota sur les talons et dévoila le deuxième marquage sur le haut de la fesse droite.

L’explication dura quelques minutes, pendant lesquelles chacun put examiner de près l’intimité de la jeune femme. Elle était nue et livrée à la curiosité de ses hôtes. Et malgré qu’elle soit venue dans cette intention, et que tout au long de la route la tension sexuelle n’avait fait que monter, à cet instant elle aurait tout donné pour être à mille lieues de là. Arnaud n’avait d’yeux que pour la vulve qu’on devinait pulpeuse, au-dessus de laquelle, en grosses lettres, s’étalait 226 écrit au marqueur.

— Marqueur indélébile, assura Biagio.

— Y a-t-il une raison à ce nombre ? insista Arnaud.

— Je suppose qu’il correspond au rang d’inscription… Le site est tellement complexe que je n’en ai pas étudié tous les chapitres. Tout ce que j’ai pu remarquer, c’est que d’autres femmes portaient un matricule légèrement différent. Il y a, en fait, plusieurs niveaux.

— Plusieurs niveaux ? s’enquit Arnaud.

— Deux niveaux supplémentaires. Je ne crois pas qu’il en existe d’autres. Ils semblent se signaler par l’ajout d’un C. Un C pour confirmé et deux C pour certifié. J’ai vérifié rapidement sur le site.

— Et que doit-elle faire pour être confirmée ? interrogea Wanda, qui passait le dos de sa main sur la marque de l’invitée.

— Je n’ai pas approfondi mais j’ai cru comprendre qu’intervenait un genre de contrôleur assermenté. Je n’en sais pas plus.

— Tout a l’air très organisé.

— En effet, tout est organisé. Je suis même surpris qu’existe pareil site. Quand je l’ai découvert, je n’y croyais pas, et maintenant que Caro est inscrite, j’y découvre chaque jour quelque chose de nouveau. Tout semble avoir été étudié pour éviter un litige, une interprétation des règles ou une approximation. C’est très révélateur du sérieux de celui, ou de ceux, qui gèrent la chose.

— Deux cents inscrites, releva Arnaud, qui ne cachait plus son intérêt. Une de plus les intéresserait peut-être, lança-t-il en direction de Wanda.

— Laisse-moi tranquille ! répondit celle-ci.

Et, prenant Marie-Caroline par le bras, elle l’apostropha pour que chacun entende.

— Allez 226, viens avec moi !

Et elles s’éloignèrent pour un conciliabule féminin.

L’après-midi touchait à sa fin quand les deux femmes revinrent à la villa. Nues comme au premier jour, elles franchirent allégrement les degrés des restanques et s’affalèrent de concert sur la pelouse sous les yeux des deux hommes.

CHAPITRE VII

Excepté les cigales, le repas se passa quasiment en silence. Chacun semblait avare de parole. Arnaud jetait parfois un sujet sur la table. Un sujet anodin, un lieu commun, une anecdote pour briser le silence, mais personne ne reprenait la balle au bond. Biagio avait du mal à avaler et Marie-Caroline semblait perdue dans des pensées moroses. Quant à Wanda, elle donnait le change par un sourire factice. La tension se lisait sur les visages, et personne n’osait briser la fièvre perceptible.

Marie-Caroline mangeait du bout des lèvres. Elle d’ordinaire si vive et si pleine de charme, semblait devenue terne. Elle gardait les yeux dans son assiette et jouait machinalement de sa fourchette avec quelques olives. Elle s’était rhabillée mais tous savaient qu’elle était nue et que son corps, son ventre et tout son être, allait constituer le clou de la soirée. Il y avait comme un accord tacite à la laisser tranquille. C’était sa soirée, c’était son fantasme, et personne n’aurait osé troubler la jeune femme.

Arnaud parla encore de la couleur de l’eau quand l’ombre envahissait la calanque, il s’étendit sur l’odeur capiteuse des pins dans la chaleur du soir et, sauf Biagio, qui ponctuait ce discours d’acquiescements timides, personne n’avait plus le cœur à parler. L’heure était venue du sacrifice.

Wanda desservit rapidement et disparut dans le fond de la pièce. Quand elle revint, elle portait un plateau avec une dizaine de flammèches, minuscules bougies qu’on aurait dit vivantes et qu’elle dispersa sur divers meubles et sur la table. Elle s’assit près de Biagio. L’Italien se fendit d’une mimique accueillante et, quand la belle brune lui saisit la main et l’attira près d’elle, il se laissa faire.

— Il faut les laisser tranquilles maintenant, murmura-t-elle à son oreille.

Il se retourna et vit qu’Arnaud se levait.

— On va les laisser seuls. Vous voulez un peu de rosé ?

Elle remplit son verre, fit de même avec le sien, le porta à ses lèvres et but lentement. L’Italien l’accompagna. Le breuvage avait du mal à passer mais il s’acquitta de la chose. Quand le verre fut vide, Marie-Caroline avait disparu.

— Maintenant, elle est seule face à elle-même, ajouta Wanda sur un ton si sérieux qu’il crut qu’elle se moquait.

Les cigales s’étaient éteintes et la brise de mer n’arrivait plus dans la calanque.

Arnaud avait pris la main de Marie-Caroline. Elle se leva, croisa son regard, y lut comme une tendresse infinie, se laissa entraîner vers l’intérieur et n’eut pas un regard pour son mari. Elle se laissa guider vers une chambre d’où émanaient des odeurs de cire et d’encens. Ici aussi brûlaient de minuscules lampes à huiles, qui dispensaient une lumière chaude et dansante. Arnaud se coula dans son dos et la serra contre lui avec délicatesse. Elle offrit son cou à ses baisers et ferma les yeux. Son cœur battait dans sa poitrine, mais chaque geste de l’homme la rassurait, atténuait ses peurs. Et quand il la fit pivoter silencieusement pour l’embrasser à pleine bouche, elle s’abandonna.

Les deux corps enlacés roulèrent sur le lit ouvert. Comme deux adolescents transis, ils se découvraient maladroitement. Il plongea ses doigts dans la chevelure blonde, elle agrippa ses hanches pour ne pas le perdre. Adroitement, il fit glisser la robe. De son côté, elle tenta sans succès de défaire sa ceinture. Il l’aida et se défit lui-même.

Elle le couvrait de caresses et cherchait ses lèvres pour se réchauffer à leur chaleur. Il sentait bon et elle s’enivrait de tout, de son parfum, du goût de ses lèvres, de la douceur de ses cheveux. Même son grain de peau la faisait trembler. Ses mains avides parcouraient le corps masculin comme pour se l’approprier, comme pour ne plus faire qu’un. Elle avait tant attendu, tant espéré. Et ce fut le choc.

Tout d’abord, elle crut à une erreur. Sa raison vacillait. Se pouvait-il que… Ensuite, elle pensa que c’était impossible. Sa main fébrile tournait et retournait sur la hampe virile, tentant de l’entourer à deux doigts et n’y parvenant pas. La chaleur de la chose conférait une vie à son rêve. Dans la semi-obscurité, elle cessa de l’embrasser et porta ses yeux sur l’objet. Son cœur se mit à battre la chamade et sa gorge se serra. Elle ne savait plus que faire. Les yeux brillants, les mains fébriles, elle prenait soudain conscience de sa fragilité. Elle palpait, mesurait, soupesait l’énorme membre qui n’était que pour elle, et il l’impressionnait par sa rigidité.

Souvent elle jouait du sexe de Biagio, le pliait jusqu’à la perpendiculaire, parfois plus loin, puis elle le lâchait d’un coup. Il allait frapper violemment contre le ventre masculin, dans un bruit mat, et elle recommençait le jeu jusqu’à ce qu’elle en ait assez. C’était sa façon à elle de prendre possession d’un homme. Mais là, devant cette évidence rigide, face à cette force de la nature, elle n’osa jouer de même. Elle tenta de l’avancer vers elle en appuyant sur le haut du gland, mais n’y parvint pas. La hampe paraissait soudée au bas-ventre et rien n’aurait pu l’en détacher. Aussi fiévreuse que curieuse, elle se laissa aller à enfoncer ses mains dans la toison épaisse et mesura le volume des bourses. Elle imagina la puissance d’Arnaud, se sentit enfin prête et s’étendit sur le lit, jambes ouvertes et poitrine haletante.

Elle ne vit pas quand il étala la crème sur sa vulve. Elle sentit le froid, c’est tout. Elle se laissa faire quand il écarta doucement les nymphes et dévoila la muqueuse rose. Elle exhala un soupir de bonheur quand, d’un doigt précis, il fit pénétrer un peu de crème dans le fourreau déjà liquide. La simple idée des doigts d’Arnaud sur son sexe l’électrisait. Maintenant, l’homme s’activait délicieusement autour du clitoris. Habilement, il roulait le bouton érectile sous un doigt, faisant monter le feu dans le ventre brûlant. Avec le crème qui souillait sa main, il recouvrit l’extrémité de son membre et, en silence, dans un simple bruit de draps froissés, il présenta le gland face à l’ourlet des lèvres.

Marie-Caroline ferma les yeux et retint sa respiration. Le membre força ses nymphes lentement, se frayant un chemin dans son ventre. Ça ne pouvait rentrer. Ça n’allait pas rentrer. Les idées bouillonnantes, la jeune femme s’arc-boutait, se tendait vers le mâle comme jamais elle n’avait fait. Il y eut un rapide sursaut. Le gland était entré. Ce n’était que le gland, mais instinctivement elle releva les cuisses et cambra les reins. Et soudain elle sentit l’énorme mandrin coulisser en elle. Le feu aux joues, la gorge sèche, elle suivit la progression, s’imaginant plantée, fixée au sol par ce pieu gigantesque. De femme, elle devint femelle.

Maintenant elle était remplie et n’osait plus bouger. Tous ses sens en alerte, elle réalisait soudain que son ventre allait se déchirer. Il n’était pas possible d’admettre pareil engin. Des frissons naissaient brutalement entre ses jambes, pour disparaître aussitôt. L’homme restait immobile, profondément ancré en elle, la dominant de toute sa puissance, et rien que cette étrange pénétration affolait sa conscience. Et c’est alors qu’elle ne s’y attendait plus, alors que ses entrailles semblaient avoir admis l’énorme intrusion, qu’Arnaud débuta un lent mouvement de balancier.

Il se retira doucement pour plonger un peu plus en elle. Elle déglutit instinctivement. Il recommença pour l’élargir encore. Elle chercha de l’oxygène. Et, sans trop savoir comment, leurs corps se mirent à l’unisson. Elle accompagna du bassin le rythme régulier du mâle.

Très vite, elle fut emportée par la fièvre. A chaque frottement, un feu naissait dans ses entrailles, qui diffusait à tout le corps pour s’évanouir rapidement. Puis tout recommençait, sans qu’elle n’y puisse rien. Elle n’était plus que poupée docile, écartelée et offerte aux sensations qui l’envahissaient. Puis ce fut continu. Ce fut comme une vague puissante qui diffusait à tout le corps avec intensité. Marie-Caroline perdit toute retenue. De gémissement en gémissement, elle perdit pied.

Désormais, elle ponctuait chaque coup de rein par des mots hachés. Et ce fut une succession de feulements rauques et d’expressions triviales.

— Plus fort… plus fort… Oh oui ! Plus fort… Encore, encore… Oh oui…

Chaque mot fusait de sa bouche comme une supplique continue, comme un chapelet lascif dont elle ne maîtrisait plus rien. Encore quelques gémissements et il allait faire d’elle un bout de chair tendu vers la folie du sexe. Elle n’était plus qu’une torche vivante tendue vers l’inconnu. Et ce fut l’extase.

Soudain, en un éclair, elle sentit venir la vague. La braise rouge de son ventre s’amplifia, s’étendit à la vulve, au pubis tremblant, et tout en elle explosa dans des étincelles de fabuleuse folie. Elle se laissa alors emporter dans une succession de spasmes incontrôlables qui la laissèrent tremblante et assouvie.

— Je t’aime, parvint-elle à murmurer, avant de sombrer dans l’inconscience.

Quand Wanda et Biagio pénétrèrent dans la chambre, une heure plus tard, le lit avait des airs de champ de bataille. Marie-Caroline occupait l’espace. Une jambe sous le drap, l’autre repliée contre le buste, les bras en croix et la chevelure étalée en tous sens, elle attendait, alanguie, que son corps reprenne vie. Jamais elle n’avait vécu pareille chose, jamais son ventre n’avait subi pareil assaut. De tout temps, elle avait cru que le plaisir s’apparentait à cette montée lancinante au creux des reins, et que l’orgasme se limitait à quelques flashs intenses qui s’effondraient comme un soufflé en deux ou trois contractions.

Jamais elle n’avait imaginé qu’il existât un état supérieur d’inconscience, quelque chose d’ultime et de violent qui confinait à la folie des sens. Chaque parcelle de sa chair brûlait encore de cette fièvre, et elle n’osait bouger de peur d’en perdre la magie.

Arnaud quitta la salle de bain. Il avait passé un peignoir et s’était rafraîchi. Rien dans son attitude ne laissait deviner un essoufflement ou une fatigue quelconque. Le lit dévasté laissait croire à un accouplement sauvage et à un acharnement des sens, mais le mari de Wanda souriait simplement, comme si rien ne s’était passé.

Les yeux de Biagio passaient rapidement de Caro à cet homme. Il revoyait l’icône qui avait attiré le regard de sa femme, mais ne parvenait pas à imaginer le réel. Marie-caroline respirait paisiblement, étendue en travers du lit, les yeux mi-clos, et il était difficile de croire à l’évidence. Il y avait tant de romantisme dans le dessin des hanches et dans la chevelure blonde. Ce fut Wanda qui troubla sa réflexion.

— Elle a été heureuse…

Le jeune homme italien se tourna vers elle.

— Elle a été heureuse. Voyez son expression. Elle a connu l’extase.

CHAPITRE VIII

Sur le chemin du retour, ils n’échangèrent aucun mot. Biagio ruminait intérieurement. L’épreuve qu’ils avaient vécue, c’était la sienne. C’était lui que le sex-master avait voulu tester. Ce qu’ils avaient vécu, elle par la flamboyance des orgasmes et par le feu qui avait coulé dans ses veines, lui par l’amertume qu’il ressentait à s’être laissé prendre au jeu des fantasmes, ce qu’ils avaient vécu, loin de les rapprocher, semblait les avoir éloignés l’un de l’autre.

Le lendemain fut calme. Le jour suivant aussi. Chacun s’ingénia à ne pas aborder le sujet, et si plusieurs fois la jeune femme eut envie de parler, de faire revivre par la parole ce que son corps avait vécu, elle s’en garda bien. Le mutisme de Biagio était révélateur et elle eut assez d’intelligence pour juger de l’opportunité de se taire.

Pendant les quelques jours qui suivirent, même les rendez-vous du sex-master furent écourtés. Ce n’était pas qu’une question de diplomatie. Le ventre de Marie-Caroline, ses muqueuses, son appendice féminin, tout avait été ravagé par les assauts masculins. Sa chair était meurtrie, abîmée, et ses sens émoussés. Son sexe, si prompt à s’éveiller à la moindre caresse, ne réagissait plus aux sollicitations. Cet homme aux proportions démesurées avait labouré son ventre, avait dévasté son vagin comme jamais il ne l’avait été. Et elle avait joui. Elle avait joui d’une manière si violente, si profonde, qu’elle se demandait encore si elle n’avait pas rêvé.

Toutes les revues féminines – et Dieu sait qu’elle en avait lu –, toutes ces revues vantaient l’orgasme féminin, le mettaient en avant comme un but, comme un droit, comme une libération, parlaient de lui comme d’une façon de s’affirmer en tant que femme. Mais aucune n’avait décrit ce qu’elle avait vécu. Aucune ne mentionnait cette montée vers un état second, vers une phase qui dépassait l’entendement humain. Elle se revoyait perdant pied, les tempes battantes et la gorge serrée. Elle se repensait brûlante, tourmentée, noyée dans des décharges voluptueuses. Puis elle ne se souvenait plus de rien…

Au début ce fut ténu, comme quelque chose de confus et de mal défini, mais s’insinua en elle le sentiment que le sexe qui l’avait fait jouir aussi violemment, le monstrueux mandrin qui avait tiré d’elle cette brûlure aussi dense que folle, que cet homme l’avait marquée définitivement de son empreinte. A chaque instant, elle ne pensait plus qu’à lui, qu’à le revoir, qu’à offrir son ventre à sa virilité. Et cette confusion la plongea dans un abîme de perplexité. Jamais de sa vie elle n’avait été en manque de sexe. Elle découvrit avec horreur le sens de l’expression. Elle imagina sans peine que le fumeur invétéré, ou l’héroïnomane, ressentait le même feu, la même torture dans sa chair.

Elle laissa passer quelques jours encore, pendant lesquels ses chairs intimes se refermèrent et reprirent vie, puis, en accord avec Biagio, elle s’acquitta du compte-rendu au sex-master. Celui-ci la tança, pour la forme, mais fut heureux d’apprendre ce qu’elle avait vécu. Il la complimenta d’avoir exécuté ses ordres, et l’assura de la considération de tous les internautes. Les jours suivants, sa boîte aux lettres regorgeait de félicitations diverses. Grégoire, du 24, envoyait ses vœux pour le futur, Martine, du 65, la jalousait amicalement et demandait les coordonnées d’Arnaud, et beaucoup d’autres encore qui s’enquéraient de descriptions précises, ou qui proposaient leurs services.

En fait, Marie-Caroline s’étonnait elle-même de ses actes. Mais avait-elle le droit d’expliquer à tous les rêveurs du web qu’elle se laissait guider, qu’elle se soumettait à une volonté extérieure, et que c’était là sa véritable force ? De sa propre initiative, comme tout-un-chacun, elle n’aurait probablement que fantasmé sa vie. Le jeu auquel l’avait soumise Biagio lui permettait de satisfaire à ses fantasmes, de vivre ses fièvres, sans en supporter la responsabilité. Elle n’avait pas choisi le plaisir, on le choisissait pour elle. On le lui imposait, et cette seule idée la troublait.

Elle remercia certains pour leur soutien, éluda les questions trop intimes des autres, et confirma à tous qu’elle poursuivrait le stage sous les ordres exclusifs de son sex-master. Quant à celui-ci, il se fendit d’une mise au point qui tomba juste à propos dans le désordre du forum. Il confirma sa confiance dans 226 et avança l’hypothèse d’un premier contrôle de sa protégée. Elle avait montré tant d’aptitudes qu’il était temps de la passer au statut supérieur. Cette nouvelle fut accueillie avec enthousiasme par les habitués du forum. Seule Marie-Caroline fut parcourue de frissons, à l’idée de se soumettre à quelque chose de nouveau. Elle ignorait la forme que ça prendrait, mais elle s’imaginait déjà aux ordres d’un inconnu qui aurait tous les droits sur elle. Et rien que cette idée la troubla plus qu’elle n’osa l’avouer, même à son mari.

La semaine suivante fut occupée à analyser ses réactions sous la pénétration d’Arnaud. Elle dut expliquer l’émotion indicible qui s’était emparée d’elle à la vue de cette virilité extraordinaire. Il lui fut demandé aussi de décrire l’introduction. Qu’avait-elle ressenti ? Avait-elle souffert ? Etait-ce supportable et grisant ? Elle s’acquitta de ces confidences avec la plus grande franchise. C’est à cette occasion qu’elle comprit l’importance du vocabulaire. Les mots manquaient pour décrire l’état d’inconscience suave dans laquelle son corps avait versé. Tout ce qu’elle put en dire, c’est que c’était violent, et qu’on n’en voulait plus sortir. C’est tout.

Il fallut semble-t-il une autre semaine pour régler les détails du contrôle. Juillet finissait quand elle reçut les premières indications. La date fut arrêtée au samedi suivant sur Arles. Biagio participa à l’organisation, qui fut chargé de fixer le lieu de l’opération. Il lui était facile de réserver une chambre d’hôtel mais, sur la suggestion du sex-master, il se cantonna à repérer un endroit isolé, en bordure d’autoroute. Il y eut une conversation téléphonique du contrôleur lui-même. Il expliquait qu’il avait été requis par le site pour satisfaire à l’opération. Il était fier de cette confiance. Il se prénommait Pierre et était contrôleur certifié. Il profita de la chose pour dire que chez les contrôleurs il y avait aussi des niveaux.

C’est le matin même que Marie-Caroline reçut un SMS qui lui imposa sa tenue. Il lui était demandé, sans qu’elle puisse s’y soustraire, de porter les talons les plus hauts dont elle disposait, une jupe noire, moulante ou évasée, ça n’avait pas d’importance pourvu qu’elle soit courte, et un chemisier blanc. Il l’autorisait au port du string mais refusait le soutien-gorge. Et, malgré l’été, elle devait porter une paire de bas noirs autofixants.

Ils étaient arrivés à l’avance. Toute la journée, Marie-Caroline avait pensé à cet instant, et les émotions qu’elle avait imaginé ressentir étaient bien là. Elle sentait son cœur battre, son ventre palpiter, ses reins frémir par avance. Depuis quelques minutes, elle avait plongé dans cet état second qu’elle commençait à connaître et qui tendait ses muscles, séchait sa gorge et mouillait son ventre. C’était un mélange irritant de peur et d’excitation intense. La nuit tombait sur le terrain vague, et seules les silhouettes de quelques hangars se découpaient maintenant sur le ciel. A vrai dire, l’endroit ne payait pas de mine. On était en bout de parking, près d’un centre commercial. Il faisait sombre et les enseignes s’éteignaient les unes après les autres.

La tension monta. Les derniers véhicules quittèrent le parking et Biagio fit les cent pas devant le capot de la voiture. Quant à Marie-Caroline, elle avait pris le parti de rabattre le dossier de son siège et d’étendre les jambes. Chaque minute s’écoulait, pesante et difficile à maîtriser, quand un véhicule quitta l’ombre des bâtiments pour s’avancer lentement dans leur direction. Biagio se figea et Marie-Caroline retint un instant sa respiration. Quelques secondes plus tard, les deux voitures se faisaient face.

L’homme qui se présenta était grand et brun. Il affichait le visage grave des gens investis d’une mission. Le sérieux de sa mise impressionnait. Costume sombre, chemise rayée et cravate assortie. Immédiatement, il serra la main du jeune homme et chercha des yeux l’objet de sa présence. Biagio fit un signe de tête et s’empressa d’ouvrir la portière en grand, dévoilant Marie-Caroline dont le cœur battait maintenant à tout rompre. Elle passa le buste hors de véhicule, déplia ses jambes et, sans oser détailler le nouveau venu, la tête haute mais les yeux baissés, elle prit la pose qui lui parut convenir à la situation. Instinctivement, elle se planta droite, jambe gauche en avant, les mains dans le dos et le buste en évidence. L’homme la salua et se présenta.

Presque aussitôt, il fit état de sa fonction. Il déclara devoir se conformer à une procédure bien établie et à satisfaire à une liste de points bien précis qui ne souffraient pas l’improvisation. Pour confirmer ses dires, il exhiba plusieurs feuillets imprimés dont l’aspect laissait penser à quelque formulaire administratif. Il y avait plusieurs tableaux découpés en chapitres et complétés de colonnes aux fonctions évidentes. Il y avait la colonne oui et la colonne non, ce qui ne laissait pas beaucoup d’alternatives, songea Biagio. Sur le dernier feuillet, on trouvait deux pavés à caractères libres. L’un proposait une liste d’actes facultatifs, susceptibles de faire partie du contrôle, l’autre donnait toute liberté d’improvisation. C’était fonction des circonstances.

Biagio posa deux ou trois questions, demanda s’il pouvait prendre des photos, et, rassuré, s’écarta de quelques mètres.

— Retire ton chemisier !

La voix sèche de l’homme avait surpris 226. Il y eut une seconde pendant laquelle elle paniqua puis, prenant sur elle, elle s’exécuta avec maladresse. Elle n’avait jamais pensé si difficile de défaire ces boutonnières. Et comme elle dégageait le vêtement de ses épaules, l’homme la félicita de sa plastique :

— Tu as des seins magnifiques !

Et pour appuyer ses dires, il prit les globes à pleines mains, faisant saillir leurs extrémités déjà passablement tendues. La peau en était douce et palpitante. Il apprécia leur chaleur. Puis il fit rouler les tétons sous ses doigts pour en mesurer la rigidité.

— Tu bandes souvent comme ça, ou c’est pour moi ?

La belle blonde ne répondit pas mais les deux hommes purent constater que ses joues viraient à l’écarlate. La crudité de l’expression, et le tutoiement, auquel elle ne s’attendait pas, et sans doute aussi l’excitation naturelle de son corps, tout concourait à la couvrir de honte.

— C’est très agréable pour un homme, ajouta-t-il en jouant de leur élasticité. Tu n’es pas marquée sur la poitrine ?

Biagio s’approcha. L’homme tenait toujours les seins à pleines mains.

— Tu aurais dû marquer ton matricule sur l’un d’eux. C’est une obligation. Tu es marquée ailleurs ?

— Elle est marquée, répondit l’Italien, qui s’en voulut d’avoir oublié ce détail.

Il avait effectivement lu que trois marquages étaient conseillés. Un sur le pubis, un sur les fesses et un dernier sur la poitrine.

— Nous allons voir ça. Enlève ta jupe !

Les tempes battantes, la jeune femme défit l’agrafe de la ceinture et glissa le vêtement le long des jambes. Le contrôleur lui prit l’objet et le confia à Biagio.

— Une poitrine fantastique, des hanches rondes, une taille très fine et des cuisses élancées. J’ai de la chance. Tu es une des plus belles que j’ai eu à contrôler.

La jeune femme hésita à relever le compliment et baissa un peu plus les yeux.

— Tourne-toi !

Elle pivota sur ses talons et dévoila ses fesses sur lesquelles s’étalait « 226 » en gros chiffres. Satisfait, l’homme rajusta sa cravate et fit quelques pas en arrière.

— Remets-toi face à moi et écarte bien les jambes ! C’est bien !

Il griffonna quelque chose rapidement.

— Baisse ta culotte jusqu’aux genoux !

La jeune femme obéit et, n’osant refermer ses cuisses, se trouva entravée par le tissu mince du string. La culotte à mi-cuisses, elle avait l’air d’une de ces lolitas des années soixante. Elle eut honte.

Maintenant, le contrôleur avait accès à son intimité. Il découvrit le matricule, sur le renflement du pubis, mais son regard se porta plus bas, sur la blancheur des grandes lèvres et sur le sillon féminin. D’un hochement de tête, il signifia la beauté du spectacle. Biagio mitraillait maintenant à tout va.

Le contrôleur débuta son travail.

— Voyons, les seins sont fermes et excités. La vulve rasée.

— Epilée, confirma Biagio.

— La vulve épilée, reprit-il, et il s’approcha pour examiner l’entrejambe de plus près.

D’abord il testa la souplesse des grandes lèvres, puis il saisit à deux doigts les petites pour les étirer délicatement.

— Elles sont souples et tièdes.

Il étira un peu plus pour accéder aux muqueuses.

— Chair rosée, entrée du vagin bien visible. La postulante montre des signes évidents d’excitation. Clitoris hors de son capuchon, nymphes mouillées… bien mouillées même…

Il relâcha les lèvres qui restèrent évasées et ouvertes. Il était clair que ce traitement ne déplaisait pas à Marie-Caroline.

Le contrôleur remplit quelques cases supplémentaires en silence et reprit son inspection.

— Enlève ton string et tourne-toi !

Il la regarda faire et s’accroupit pour se placer au niveau des fesses.

— Montre ton cul !

Surprise par le ton glacial, elle se plaça comme il demandait, cambra les reins, et s’écarta les globes fessiers à deux mains.

Le contrôle dura environ vingt minutes, pendant lesquelles elle dut se plier aux exigences de l’inconnu. Plusieurs fois elle eut la tentation de refuser ce qu’il lui demandait mais la présence rassurante de Biagio, et la tension qui avait pris possession de son ventre, firent qu’elle accepta tout. L’homme la fit se pencher en avant, jambes largement écartées pour qu’elle s’exhibe comme la dernière des traînées. Il s’enquit des raisons qui la faisaient mouiller comme une fontaine. Il insista pour qu’elle lui présente ses seins au mieux, ce qu’elle fit à deux mains, rehaussant sa poitrine dont les extrémités se dressaient vers le ciel. Aidée de son mari, elle prit les poses les plus viles et les plus honteuses, avant de satisfaire au formulaire qui fut rempli consciencieusement.

Pour terminer, alors qu’elle se tenait nue, face au contrôleur, haut perchée sur ses talons, les cuisses écartelées, il lui posa diverses questions sur ses expériences et sur sa façon de jouir. Elle répondit maladroitement, mais avec franchise – sa position ne l’autorisait pas à faire autrement – pour dire que sa seule expérience en dehors de son mari avait été Arnaud. Elle pensait, à cette occasion, avoir connu une révélation. Cet homme avait réveillé en elle des instincts inconnus et puissants. Elle avoua s’être sentie totalement femme et totalement livrée. Biagio écouta ces aveux, s’étonna de la franchise mais, sachant déjà la chose, il poursuivit ses prise de vue comme si de rien n’était.

Quand le contrôle fut fini, et qu’on l’autorisa à remettre ses effets, il lui fut demandé de signer de son prénom et de son matricule. Le document allait être envoyé au sex-master qui se réserverait le droit de le mettre à la disposition de tous sur le site.

Il se montra satisfait de la prestation de 226, et fit lire à celle-ci ses conclusions. Il était dit qu’elle avait subi toutes les épreuves avec satisfaction, qu’elle s’y était prêtée de bonne grâce et sans réserve. La conscience et le sérieux qu’elle avait mis à se soumettre témoignaient d’une incontestable tendance à l’exhibitionnisme. Il conseillait au sex-master une éducation dans ce sens, pour exploiter le potentiel de la jeune femme. Il donnait également son avis sur sa sensualité, la considérant très épidermique. Il vanta l’excitabilité des tétons et la sensibilité du clitoris. Enfin, il concluait en recommandant d’autres expériences qu’Arnaud. Il conseillait le changement pour éviter la fixation toujours possible sur un seul objet.

Il les quitta précipitamment, non sans avoir ouvert le chemisier de la jeune femme. Et alors qu’elle pensait à une ultime caresse, elle le vit sortir ce qui ressemblait à un tampon encreur. D’un geste précis, il appuya l’objet sur le sein droit et elle se vit marquée de son nouveau matricule : C226. Il remit le tampon à Biagio, remercia C226 de sa collaboration et monta dans sa voiture.

Quand il disparut à l’angle du centre commercial, la nuit était tombée.

CHAPITRE IX

Quand elle fut prête, Marie-Caroline pénétra dans la salle de sport et s’avança, pieds nus, sur les tapis de mousse. Le maillot qu’elle avait passé était d’un modèle très échancré, fond noir et ourlets verts, et s’il ne laissait rien deviner de la vulve, ça se jouait à peu de chose. Quand au côté face, il dégageait les fesses et remontait jusqu’aux épaules pour redescendre mouler l’adorable poitrine. A chaque pas le lycra pénétrait les chairs intimes pour en marquer la fente verticale. Plus dénudée, il aurait fallu qu’elle soit nue. Son cœur battait la chamade, et tout son corps résonnait de battements désordonnés.

Biagio lui avait dit d’aller se dévêtir dans le vestiaire et de se présenter au centre de la salle. Maintenant elle attendait, quasiment nue, que quelqu’un s’occupât d’elle. Le silence l’inquiétait. L’extrémité des seins pointait au travers du lycra, montrant, s’il en était besoin, l’état d’excitation que lui procurait sa tenue. A cet instant, elle maudissait le sex-master qui l’avait encore une fois placée dans une situation aussi diabolique que délectable. Elle maudissait aussi Biagio qui se prêtait au scénario. Les deux jouaient de ses désirs et de ses angoisses, de sa folie et de sa sensualité, pour faire vivre en elle la fièvre qui met le feu au ventre.

Le compte rendu de son contrôle avait rapidement figuré sur le Net. Chacun avait pu prendre connaissance de ses tendances à l’exhibition et, au vu des quelques photos associées, photos au visage flouté, tous avaient constaté l’émotion naturelle. Les tétons dressés, les muqueuses nacrées, luisantes de mouille, tous ces détails intimes qui prouvaient à tous que son corps avait bien réagi à la situation. Comme après l’épreuve d’Arnaud, elle reçut des montagnes d’E-mails qui la félicitaient de son comportement. Il en fut même de jeunes femmes qui envièrent le déroulement du contrôle et qui s’interrogeaient sur la suite de son éducation.

Le sex-master lui-même ne fut pas avare de compliments, qui assura C226 de son soutien et remercia Biagio de sa participation. Désormais, Marie-Caroline entrait dans le panthéon de la discipline féminine. Elle se hissait parmi les quelques rares stagiaires qui avaient fait l’objet d’un contrôle.

Dans les jours qui suivirent, on la laissa tranquille. Elle se loguait certains soirs, non pour recevoir des ordres, mais plus pour maintenir le lien qu’elle savait désormais indispensable à son équilibre. Elle ne s’appartenait plus, elle appartenait au site, à ces correspondants anonymes qui suivaient sa progression et qui la soutenaient pas à pas. Et si elle n’en disait rien à son mari, ni à personne d’autre d’ailleurs, sauf peut-être au sex-master, qui devinait à demi-mot les émotions de sa stagiaire, la seule idée d’appartenir au site, d’abandonner sa vie intime, et d’obéir à quelqu’un dont elle ne savait rien, cette idée la troublait au plus profond du ventre.

Plusieurs fois, seule face à l’écran, elle s’adonna à quelques caresses qui la laissèrent inassouvie. Elle avait tant connu de trouble en si peu de temps qu’une simple masturbation, aussi délicieuse soit-elle, ne pouvait plus la satisfaire. Elle faisait traîner la montée du plaisir de longues minutes avant de lâcher ses sens. Et si ses joues et son front s’embrasaient, ça n’avait rien à voir avec ce que son corps avait connu. Chaque orgasme arraché à son ventre n’était qu’amuse-bouche. Elle s’en était confessée auprès du sex-master et celui-ci l’avait assurée de sa compassion. Il étudiait les suites à donner et lui demandait de patienter. Rien de bien ne s’organisait dans la précipitation. Elle comprit le message et trouva plaisir à satisfaire son mari, sur ordre, et dans les positions qu’il lui imposa. Elle considéra cela comme une phase transitoire et si elle n’en retira pas le bonheur espéré, ce ne fut pas l’enfer de l’inaction.

Les premiers jours du mois d’août furent consacrés à l’exhibition. Elle sacrifia à quelques longs joggings dans la Camargue. Parfois seule, souvent accompagnée de Biagio. Pour ces activités, elle enfilait les maillots les plus moulants et les plus ajourés, les shorts les plus fendus ou les plus échancrés, toute tenue proche de l’indécence et qui avait fonction d’exacerber ses sens. C’étaient de longues courses jusqu’à l’épuisement pendant lesquelles elle ne savait plus si son cœur s’emballait par l’effort ou par les rencontres fortuites, inévitables en cette saison. C’était un manadier qui rentrait ses chevaux, un couple de touristes qui errait dans la lande ou les cantonniers qui renforçaient les digues. Il arrivait parfois que, troublée par la situation, elle coure, les mamelons dressés, le ventre moulé jusqu’au moindre détail, jusqu’à sentir monter le trouble. Elle ne faisait rien pour stopper sa venue et, pour peu qu’on soit un peu curieux, on aurait pu la voir se tordre, à l’abri d’un buisson d’ajoncs ou de roseaux, prise au dépourvu dans sa course par une jouissance impérative.

Le sex-master avait pris quelques vacances, aussi fut-elle libre de ses orgasmes jusque vers le quinze août, date à laquelle elle reprit contact. Aussitôt elle fut avertie de la prochaine épreuve. Par l’intermédiaire d’un site ami, plutôt spécialisé dans le culturisme, il lui avait préparé des séances de fitness. Un coach avait été contacté qui acceptait de la prendre en main. Il n’y avait plus qu’à accorder les disponibilités. Ce qui fut fait rapidement à l’initiative de Biagio, qui vit là un moyen de satisfaire à l’exhibitionnisme latent de sa compagne sans risques véritables. En outre, ça permettait d’oublier pour un temps les dimensions avantageuses d’Arnaud. Ce qui constituait un but en soi.

Rendez-vous fut fixé un soir tard, dans un gymnase de la côte. « On sera seuls », avait précisé le coach qui connaissait déjà son élève d’avoir parcouru le site.

Biagio avait reçu des instructions précises auxquelles il se conforma à la lettre. La rencontre avec cet homme fut organisée par le sex-master qui s’ingénia à sacraliser la chose. Ils auraient pu être accueillis normalement, à la porte du local. Ils auraient ensuite sacrifié aux présentations d’usage. Toutes ses politesses auraient gommé le trouble et l’anxiété pour donner à la situation l’allure d’une rencontre banale. Il n’en fut rien. Biagio avait toutes les indications pour pénétrer le gymnase, traverser la salle des appareils et guider Marie-Caroline dans un box de vestiaire pour qu’elle se change. Ensuite il devait s’effacer, se placer en retrait sur le banc qu’on lui avait assigné, et elle avait à s’avancer dans la lumière crue des néons, au centre de la salle. Toutes choses qui furent exécutées à la lettre.

A la grande surprise de Marie-Caroline, et de son mari, l’homme qui pénétra à son tour dans la salle était noir, de cette couleur soutenue et ambrée qui ne laisse aucun doute quant à la Martinique ou aux îles alentours. D’une stature imposante, il avait le sourire franc, le regard direct et une musculature à faire reculer un pack de rugby. Outre l’aspect physique, il émanait de lui une odeur lourde et suave, une odeur poivrée qui aurait pu chavirer la jeune femme si la situation ne l’avait pas déconcertée. Aussitôt il se dirigea vers elle et elle eut soudain l’impression d’être traitée comme une bête de foire. Il la salua, se présenta comme Thélor, moniteur de fitness, et l’inspecta sans aucune gêne. Il n’y eut pas d’entrée en matière. En quelques attouchements précis, il évalua le physique de la jeune femme, jaugea les cuisses, estima la puissance des bras et apprécia le dessin de la ceinture abdominale. Il agissait en professionnel dans une situation professionnelle.

Marie-Caroline ne bougea pas. Elle laissa son corps à la disposition de l’homme et retint son souffle. De ses larges mains, il appuyait ici ou là, évaluant la ligne des cuisses et l’arrondi des fesses, mesurant la forme des épaules et l’attache du cou, estimant le galbe des avant-bras et la cambrure des reins. Chaque geste prêtait à confusion. Tout était équivoque. La jeune femme sentit la chose mais qu’avait-elle à dire, elle qui se présentait devant cet inconnu dans une tenue si suggestive. Enfin, satisfait de l’inspection, le Noir fit part de sa première analyse.

— Elle a une morphologie correcte. On doit pouvoir construire une musculature divine.

Il s’adressait à Biagio, assis sur le banc du fond.

— Elle est bâtie dans l’allongement, des jambes fines et harmonieusement musclées. Elle a dû faire de l’athlétisme. Des hanches fermes et larges. Une taille fine et une structure abdominale exceptionnelle. Un plancher pelvien bien marqué. C’est une sensuelle. Il faudrait travailler les épaules et le dos. Les seins présentent bien… et sont équilibrés.

Marie-Caroline s’empourpra et en voulut à sa poitrine de darder ses tétons au travers du lycra. L’homme poursuivit un discours de technicien, auquel Biagio ne comprit pas grand-chose. Il parla d’adducteurs, de renforcement des muscles pelviens, de cambrure du pied. Il théorisa sur ce qu’il appela le phénomène des talons hauts. Il avait été prouvé que le talon aiguille, au-delà de huit centimètres, tendait la jambe, accentuait la cambrure dorsale, modifiait le bombé du torse et contractait le plancher pelvien. Ce qui jouait sur l’utérus, la forme de la vessie, l’angle du point G et même la tension des grandes lèvres. C’était un tout qui maintenait un désir permanent et augmentait la fonction orgasmique. Il parla d’établir un programme de travail, des séries de mouvements pour développer l’ensemble du bassin, l’intérieur des cuisses et les tenseurs de poitrine. Il avait pour ordre de développer la sensualité de C226 – il la nommait comme on le lui avait demandé – et proposa un premier travail étalé sur deux mois. Il ne s’agissait pas de simples cours de fitness ou de musculation, mais d’un programme axé sur un but bien précis, auquel elle devrait se soumettre à raison de trois ou quatre séances par semaine. En outre, il indiqua que la femme n’a pas la même musculature que l’homme. Si celui-ci, par un simple travail, pouvait prendre de la masse musculaire, en ce qui concerne la femme, c’était plus difficile. Il ne faudrait pas rechercher l’esthétique douteuse du bodybuilding, mais un renforcement de tous les muscles aptes à favoriser l’installation du désir et favoriser l’excitation.

— Si certains exercices s’apparentent au fitness classique, notamment ceux qui tonifient les adducteurs, d’autres seront plus intimes. Elle aura à maîtriser ses muscles pubo-coccygiens et les techniques en la matière nécessitent un travail interne du vagin. Je pense qu’en un mois on doit pouvoir obtenir des résultats tangibles. Mais l’évolution doit être accompagnée de compléments nutritionnels.

Marie-Caroline sursauta et Biagio leva la tête en signe d’incompréhension.

— Ne vous inquiétez pas. Il ne s’agit pas de jouer les docteurs Mabuse avec les anabolisants, les apports protéiniques et la créatine. L’objet n’est pas de fabriquer de la masse musculaire, C226 ne sera pas une bête de foire, mais on va axer le traitement sur le désir sexuel, et uniquement sur cette fonction. Quand une femme arrive en ménopause, sa fonction hormonale s’atrophie. On lui prescrit alors des compléments qui maintiennent un niveau minimum de désir sexuel. Dans le cas de C226, nous allons simplement favoriser la production naturelle d’hormones.

Il se tourna vers le jeune homme, qui s’était approché.

— Le désir féminin repose sur deux moteurs, en premier lieu la vie fantasmatique, ce qu’on peut définir comme l’imaginaire érotique. C’est le domaine de son sex-master. C’est lui qui maîtrise les ressorts psychologiques de C226. C’est lui qui décide du travail intérieur. Mais il y a aussi l’aspect physique et hormonal. Ça, c’est mon domaine. Je me propose de développer sa musculature sexuelle, du diaphragme aux adducteurs. Rien de ce qui touche à la sphère pelvienne et périnéale ne m’est étranger. Mais il faut compléter le travail physique par une aide hormonale. Je vous explique…

Il demanda à Marie-Caroline de s’étendre sur le dos, bras en croix et mains à plat sur le sol.

— Ouvre tes cuisses et replie tes talons contre tes fesses !

Il aida la jeune femme à prendre la pose, bloqua les genoux en position écartée et reprit son discours :

— Les hormones agissent sur notre métabolisme, mais aussi conditionnent notre humeur, notre désir et notre potentiel de plaisir. L’hormone sexuelle principale est la testostérone. C’est un peu à tort qu’on l’appelle l’hormone mâle, car on a démontré depuis longtemps qu’elle est à la base du désir féminin. C’est elle qui favorise l’afflux de sang dans les lèvres, la production de cyprine, de mouille si vous préférez, dans les muqueuses intimes, et surtout c’est elle qui provoque l’érection du clitoris et des tétons. Le produit que je vais vous donner stimule la production d’hormones. En quelques jours, vous en ressentirez les premiers effets. Votre corps sera sollicité en permanence par un afflux de testostérone. Vos terminaisons nerveuses se troubleront et une fièvre latente naîtra au creux des reins. Pour vous donner une idée, il faut savoir que le désir féminin est soumis au cycle menstruel. Il a été prouvé que les quelques jours précédant l’ovulation sont les plus violents en matière de production d’hormones. La nature agit ainsi pour décupler le désir de la femme et favoriser l’accouplement. Ce que nous allons faire, c’est rendre cet état permanent et lui donner une puissance supérieure.

Il s’agenouilla et effleura les extrémités mammaires qui se dressaient vers le plafond comme deux obus.

— En ce moment votre corps produit de la testostérone, sans cela vous ne seriez pas dans cet état. J’ajoute même que vous devez mouiller, et que tous vos sens réclament inconsciemment la pénétration. C’est ainsi que la femme fonctionne.

Sa main quitta la poitrine pour se glisser sur l’intérieur des cuisses et de ses doigts en cocon il prit possession de la vulve.

— C’est chaud, c’est brûlant, ça palpite… Ça pousse, ça réclame la caresse…

Il relâcha la pression.

— Ce que je vous propose, c’est de rester en permanence dans un état proche de celui-ci. Nous allons favoriser le travail des glandes surrénales et des ovaires. Selon les doses, on peut augmenter la production de testostérone de trente à quarante pour cent. Il faudra en mesurer les effets et trouver un équilibre entre le désir sexuel et la conscience. Entre le plaisir et l’agressivité. Vous verrez, vivre avec le feu au corps est une torture délectable, mais c’est aussi un état difficilement supportable. Il vous faudra apprendre à composer avec votre excitabilité. Je vais vous donner des extraits d’une plante connue sous le nom de Tribulus terrestris.

Il laissa un silence et effleura, du dos de la main, le renflement des grandes lèvres à travers le lycra. Marie-Caroline pivota le bassin dans un réflexe naturel d’offrande. Puis il se releva et offrit à Biagio un flacon, de taille moyenne, qui tenait juste dans la main et sur lequel on lisait, en lettres blanches sur fond rouge : « TRIBULUS 40, Stimulant hormonal et sexuel ».

— C’est un flacon de cent-vingt gélules. Une gélule avant chaque repas. Dans quarante jours, nous analyserons les résultats.

Puis il se tourna vers la jeune femme toujours couchée, les bras en croix et le ventre offert.

— A nous deux maintenant.

Cette première séance se passa douloureusement. Il y eut de longues séries de step, pour l’endurance, séries pendant lesquelles C226 sua à grosses gouttes. Ensuite elle fit des étirements, debout, les jambes écartées, à s’élever en cadence comme si elle faisait des pointes, cambrant les reins et comprimant le pubis. Ensuite ils changèrent de salle et elle eut droit à des séries de Power Plate. Quarante secondes d’extension sur une jambe, puis quarante seconde sur l’autre, et sans arrêt ainsi jusqu’à épuisement. Les vibrations de la machine pénétraient chaque muscle, tiraient les ligaments et nécessitaient une tension de chaque instant pour maintenir l’équilibre.

La jeune femme se donna à fond, avant de demander grâce. Elle n’en pouvait plus et sa musculature la faisait souffrir. Ce fut l’instant où Thélor lui proposa un moment de répit. Elle but près d’un litre d’eau, s’essuya le front et les hanches et reprit des couleurs. L’excitation avait laissé la place à un engourdissement général. Aussi fut-elle surprise quand son coach lui demanda de retirer son maillot pour l’éponger.

Elle savait n’avoir rien à refuser à cet homme. Elle était venue pour s’offrir, pour exhiber ses charmes mais elle n’avait pas imaginé la chose ainsi. Biagio n’avait pas réagi. Elle s’exécuta sans plus de cérémonie et le maillot, pourtant si érotique et si moulant, se retrouva sur le tapis de sol. Désormais totalement nue, elle laissait l’homme promener l’éponge sur ses flancs, sur sa poitrine luisante, le long des cuisses et dans l’entrejambe. Il insista particulièrement sur cet endroit sensible et Marie-Caroline retrouva instantanément la fièvre qui l’avait tourmentée au début de la séance. Le grand Noir arrêta son manège et apprécia la jeune femme, laquelle avait écarté les jambes et espérait désormais autre chose. Quand elle eut conscience de sa tenue, et de ce qu’elle montrait à cet homme, elle posa instinctivement ses yeux sur le pantalon masculin. Une énorme excroissance déformait le tissu, qui lui fit penser à Arnaud. Se pouvait-il que cet homme, à la musculature impressionnante et à la carrure d’athlète, soit gâté aussi par la nature ?

Quand il se défit et qu’un imposant mandrin aux formes excessives se dressa devant elle, elle sut qu’elle reviendrait. Sur ordre, elle s’agenouilla et caressa la bête. La nuit ne faisait que débuter.

CHAPITRE X

Tout s’organisa dans la foulée. Thélor fixa les rendez-vous pour les semaines suivantes. Il la verrait trois fois, le mardi, le jeudi et le samedi. Chaque fois après la fermeture du club. Il demandait de la discrétion, suggérait que C226 puisse venir seule, et conseillait la prise des gélules. Les résultats dépendraient de sa constance et de la régularité de ses efforts. Il recommanda d’apporter des boissons, de l’eau de préférence, pour éviter une déshydratation importante. De plus, il laissa entendre que si son emploi du temps ne lui permettait pas d’assurer un cours, il ferait appel à un de ses amis, Abel, moniteur de musculation comme lui, qui assurerait l’intérim avec autant de compétence que lui-même.

Pourquoi Marie-Caroline ne releva pas ce fait, et pourquoi Biagio n’y prit pas garde, sans doute à cause de l’inconscience dans laquelle les avait plongés l’extraordinaire chevauchée de Thélor.

Dès le lendemain la jeune femme débuta le traitement. Elle s’astreint à prendre les gélules à heure fixe, avant chaque repas. Le premier jour elle ne ressentit rien, ou pas grand-chose. Le jour suivant non plus. Ce n’est que le troisième, alors qu’elle se préparait à partir pour sa séance de fitness, qu’une tension inhabituelle embrasa son bas-ventre. Elle savait devoir s’exhiber devant Thélor, elle savait y prendre plaisir et espérait qu’il la pénètre comme il avait fait la première fois, mais ce qu’elle ressentait était plus fort que le simple désir de jouir. Elle confia son trouble à son mari, qui la félicita de sa franchise et qui s’assura lui-même de la vivacité du phénomène. Le pubis féminin était tendu, la vulve déjà congestionnée et chaude, les petites lèvres s’ouvraient en corolle pour dévoiler le fourreau nacré. Il s’amusa un instant du clitoris qui dardait son gland et, satisfait de sa compagne, lui demanda de se presser. L’heure avançait et il ne fallait pas prendre du retard.

Ils arrivèrent juste. Se garer dans Martigues au mois d’août n’est pas chose aisée. Thélor les attendait. Il s’enquit de la santé de Marie-Caroline, s’excusa une fois encore de devoir l’appeler C226. C’était la règle. Aussitôt il lui demanda de se mettre en tenue, et apprécia le nouveau maillot qu’elle lui présenta. C’était la même coupe que le précédent, aussi échancré, mais le lycra en était plus brillant, plus fin aussi, comme une seconde peau.

L’échauffement se fit par quelques séries de step, puis elle fut conduite aux machines, où Thélor choisit pour elle un rameur. Ça n’avait rien à voir avec ces rameurs qu’on voyait dans les grandes surfaces. Il s’agissait d’une machine volumineuse, difficile à manœuvrer, et qui nécessitait des efforts intenses pour tirer sur les bras. En quelques minutes elle fut en nage et les cuisses brûlèrent de souffrance. Elle ne voulut pas montrer de faiblesse. Elle serra les dents et supporta la douleur.

Thélor martelait chaque mouvement de la voix. Il se penchait sur elle, corrigeait la position des genoux, redressait le dos et les épaules, et épongeait au passage le front de la jeune femme. Il l’aidait à inspirer dans le relâchement pour expirer dans les phases d’effort. Enfin, après avoir travaillé de longues minutes, il lui octroya un peu de repos. Ses poumons étaient près d’exploser et un voile gris troublait sa vision. Elle reçut ce repos comme le paradis.

Quand il le lui demanda, elle retira le maillot, s’épongea à grands mouvements de serviette, et se désaltéra. Son cœur battait à tout rompre et tous ses muscles la faisaient souffrir. Elle resta ainsi, debout et nue, à côté du rameur, face à son coach et face à son mari. Ils étaient deux à se délecter de son anatomie et à observer sa poitrine qui se soulevait violemment, à la recherche d’oxygène.

La récupération se fit au Power Plate. Les vibrations pénétrèrent son corps et elle prit plaisir à se donner à la machine. Elle retrouva vite conscience et le désir pointa entre ses jambes et sur ses seins. Ce qui ne manqua d’attirer l’intérêt des deux hommes.

En quelques secondes, le moniteur stoppa la machine, prit Marie-Caroline par la taille et la coucha à même le sol pour la couvrir de toute sa stature. La jeune femme n’eut pas à guider la verge tendue. Celle-ci se fraya un chemin dans son intimité et avança dans les muqueuses trempées, dilatant le fourreau jusqu’à l’extrême sans aucune difficulté.

Par mortification, pour se punir peut-être de la facilité avec laquelle il l’avait pénétrée, ou de la facilité avec laquelle elle s’était offerte à cette intrusion, elle releva ses jambes et écarta les cuisses jusqu’à l’extrême. Ainsi elle se soumettait au mieux au volume de l’engin qui coulissait maintenant dans ses entrailles. Une femme normale aurait refusé d’être besognée pareillement songeait-elle à cet instant, mais les voluptueuses contractions qui naissaient dans son ventre et au creux de ses reins l’incitaient à s’offrir davantage. A chaque coup de rein, elle découvrait une foule de sensations et chavirait dans un bien-être proche de la folie. La taille de l’engin y était sans doute pour quelque chose, qui pénétrait et repénétrait en elle, élargissant le fourreau féminin au-delà de tout entendement. Perdue pour perdue, elle s’abandonna au délicieux traitement pour haleter rapidement et se laisser emporter vers les rives du plaisir. Une porte claqua, qui bloqua un instant la montée de l’orgasme. Quelqu’un entrait dans la pièce. Un frisson parcourut son échine. De toute son énergie, elle tenta de détailler l’ombre qu’elle devina derrière elle. Le prof de gym ralentit la cadence et glissa quelques mots délicieux à son oreille, lui parla de douceur, d’amour, de partage de soi, elle oublia cette nouvelle présence et se laissa aller à nouveau vers les profondes sensations qui fusaient de ses reins.

Quand le deuxième homme s’approcha d’elle, elle n’était plus en état de choisir. Tout ce qu’elle remarqua, c’est qu’il s’agissait d’un autre Noir, aussi grand que Thélor, aussi musclé, la poitrine luisante et le bas-ventre à l’air. Les attributs masculins, de bonne taille, dodelinaient dans sa direction. La fièvre qui s’était emparée de son corps l’incita à se tourner vers lui et elle fit ce qu’on attendait d’elle. Comme la plus traînée de traînées, elle releva son buste, plongea la main sous les bourses pour mesurer leur tension et, sans doute satisfaite, glissa une main sous le gland écarlate pour le faire se redresser. L’homme s’était abaissé à hauteur du visage, aussi n’eut-elle aucune hésitation à enfourner l’objet dans sa bouche. Elle y parvint avec difficulté tant son volume était impressionnant, et s’activa de la langue pour sucer cette colonne chaude et virile.

Le nouvel homme se dégagea rapidement des lèvres pour se placer face à elle. Aidé de Thélor, profondément enfoncé dans le ventre féminin, il fit pivoter le couple jusqu’à ce que Marie-Caroline soit en position supérieure. C’est elle maintenant qui chevauchait son coach et malgré le mouvement qu’on lui avait imposé, malgré les mèches blondes collées au front, malgré la présence de cet inconnu, dont elle avait aperçu l’énorme sexe en suspend entre les cuisses, c’est elle qui donnait maintenant la cadence. Par de rudes mouvements de bassin, elle engloutissait la colonne de chair jusqu’en butée, pour se relever soudain et plonger à nouveau sur le pieu qui labourait son ventre. Elle se donnait furieusement au mâle, le corps couvert de sueur, la poitrine écrasée contre celle de l’homme, mêlant son souffle au sien.

Biagio regardait, un peu effrayé, cette femelle lubrique qu’il ne reconnaissait pas. Il n’osait plus intervenir, et quand bien même il aurait tenté quelque chose, sa compagne n’aurait pas compris. Elle relevait le bassin dans un bruit de succion pour se laisser choir sur l’énorme mandrin, puis elle l’expulsait à nouveau de son corps pour replonger rapidement et l’avaler jusqu’à la garde. On aurait dit une furie, à moitié folle et délirante, qui abdiquait toute pudeur pour ne pas perdre une seconde de plaisir.

Elle ne vit pas le second Noir s’agenouiller entre ses jambes. Elle sentit simplement qu’on s’intéressait à son anus. A la froideur, elle reconnut la présence d’un gel lubrifiant, ou une matière grasse quelconque, et avant qu’elle n’ait pu protester, l’homme planta le majeur dans son fondement. Par des gestes rapides, il cercla l’orifice pour en assouplir les sphincters. Très vite, il retira le doigt et présenta son gland devant la porte étroite. Le membre parfaitement lubrifié s’engouffra dans le conduit et Marie-Caroline crut défaillir. La fièvre s’empara d’elle et ce fut un éblouissement dont jamais elle n’aurait imaginé l’existence. Tout son ventre brûla de mille feux, son cœur battit la chamade. Sa raison chancela dans l’attente de quelque chose d’indicible. Chaque coup de rein l’entraînait dans le puits sans fond de sa sensualité. Bouleversée, inconsciente, elle s’abandonna totalement à cette chevauchée sauvage.

Enfin vaincue, elle laissa monter en elle des émotions fulgurantes et des vagues intenses, plus intenses même que le plus fort des orgasmes qu’elle avait pu connaître. Son corps dispensait une extase continue, quelque chose comme une sensation lancinante à la limite de l’insupportable, qui diffusa jusqu’à sa tête et bouillonna de toute part. Elle songea à cette odeur qui l’enveloppait, cette odeur forte des hommes noirs, épicée, lourde et pénétrante, presque enivrante. Il n’y avait plus rien, rien que son ventre et ses reins, remplis jusqu’aux limites du possible, et qui lui procuraient des vagues de folie, des vagues de plaisir suave qui s’échouaient en elle pour renaître plus fortes, plus violentes et, quand ce fut devenu intolérable, quand elle imagina que les deux membres rigides allaient percer l’infime cloison pour se rejoindre dans ses entrailles, ce fut l’éclatement. Une flamboyante extase embrasa son corps, son ventre, sa poitrine, ses membres inutiles, jusqu’à ses yeux qui lui semblèrent s’enflammer. Elle retint son souffle et, dans un éclair de lucidité, elle comprit que les deux hommes se vidaient en elle, déversant dans ses orifices des flots de semence brûlante.

Quelques secondes après, elle gisait sur le tapis de sol, le corps replié en chien de fusil, alanguie, épuisée d’avoir trop joui. Son ventre expulsait encore le plaisir et de ses orifices, encore ouverts, s’écoulaient des surplus de liquide blanchâtre.

Très vite elle reprit ses sens et releva le buste. Les deux hommes se tenaient debout, à portée de main, jambes écartées, les sexes somnolents collés le long des cuisses. Ils étaient au repos mais leur extrémité encore écarlate atteignait presque le genou. Le feu reprit dans les veines de la jeune femme. A voir ces membres aux dimensions excessives, elle songea au plaisir qu’elle avait pris et à celui qu’elle prendrait. Elle déplia son corps luisant de sueur, écarta les cuisses en signe d’abandon et leur offrit sa vulve congestionnée et sa fente brûlante. Et quand Thélor s’agenouilla et qu’elle le vit saisir sa verge renaissante pour la planter, sans retenue, au centre des muqueuses, elle ferma les yeux et se laissa envahir par la violence masculine.

Biagio, qui n’avait fait que regarder, ne put se retenir davantage. Il dégrafa son pantalon, extirpa son sexe raide de son boxer et se coula à l’horizontale près de la jeune femme. Il présenta l’objet au bord des lèvres féminines et Marie-Caroline n’eut d’autre choix que d’ouvrir la mâchoire pour dispenser les caresses que son mari attendait. Elle s’activa de la langue jusqu’à le faire rapidement exploser. Il déversa sa liqueur dans sa gorge et elle n’eut d’autre choix que de l’avaler.

Pendant ce temps, Thélor avait trouvé son rythme. Il se tenait cambré, les mains à plat de part et d’autre de la jeune femme, les bras tendus, et jouait de sa musculature pour s’enfoncer régulièrement dans le fourreau écartelé. Il n’avait plus aucun effort à faire. Les muqueuses s’étaient faites à son diamètre et le désir féminin était tel qu’un clapot sordide se faisait entendre à chaque pénétration. Il ne fallut pas longtemps avant que Marie-Caroline ne ponctue cet assaut de gémissements rauques. Elle accompagna ainsi l’homme jusqu’à l’éjaculation. Et quand il se retira, ce fut pour laisser la place au second qui attendait son tour.

L’embrasement qui suivit fut encore plus violent que le précédent. Ce fut comme un feu d’artifice d’orgasmes, quelque chose de puissant et de continu qui emballait le cœur et qui brûlait les veines. Ça ne s’arrêtait plus, ça ne voulait plus s’arrêter. Chaque pénétration extirpait des bouillonnements d’extase du ventre féminin. Puis Marie-Caroline ne pensa plus, elle plongea dans la folie des sens.

Quand elle revint à elle, quelqu’un l’avait recouverte d’une couverture épaisse. Elle tremblait encore par instant. C’était des tremblements réflexes, qui agitaient son corps dans des résidus de plaisir. Elle vit Biagio, accroupi près d’elle. Elle lui sourit et lui prit la main pour la porter à son sein. Il y eut là quelques moments de tendresse auxquels le jeune homme ne s’attendait pas. Il apprécia le geste et embrassa les lèvres qui avaient bu sa semence.

Les deux moniteurs s’étaient éloignés. Ils revinrent ensemble et félicitèrent la jeune femme pour sa sensualité. Thélor en profita pour présenter Abel. C’était un ami, originaire de Martinique comme lui, et qui exerçait ses talents dans le gymnase. Il confirma qu’Abel le remplacerait parfois, selon les disponibilités, mais qu’à l’occasion ils la feraient travailler à deux. Marie-Caroline sourit à cette façon de présenter les choses.

CHAPITRE XI

Les rendez-vous sur le Net, les séances de fitness, auxquelles elle sacrifiait avec la plus grande conscience, et probablement les prises régulières de Tribulus, tout cela fit que le quotidien de Marie-Caroline devint un chemin de croix difficilement supportable pour son mari.

Comme tout un chacun, il avait rêvé posséder une femme portée sur la chose, une femme apte à satisfaire les désirs masculins et à s’y conformer, mais il se trouva très vite confronté à une réalité qui dépassait l’imagination. A peine se réveillait-elle, le matin, que déjà le feu coulait dans ses veines. Elle se laissait aller à des attitudes lascives et se frottait au corps de Biagio pour retenir cette virilité disponible. Et quand celui-ci, forcé par ses obligations professionnelles, quittait le domicile conjugal, elle apaisait ses sens manuellement.

Calmée pour un temps, elle vaquait alors à quelques occupations ménagères, avant d’être rattrapée par le feu qui couvait en elle. A cet effet, elle prit l’habitude de tenir à portée de main, soit dans son sac à main, soit dans la boîte à gant de sa voiture, un vibromasseur de petite taille mais qui suffisait grandement à sa satisfaction. Il arrivait parfois que, le ventre brûlant de fièvre, elle s’arrête au bord d’une route, à l’abri d’une haie de cyprès, ou masquée par une digue, pour éteindre le feu de son ventre de quelques vibrations nerveuses autour du clitoris. Cette façon de jouir devenait permanente et elle s’étonnait elle-même de la vie simple d’avant.

Dire qu’à lui tout seul le Tribulus modifiait ses humeurs, aurait été une hypothèse réductrice. Les chevauchées viriles dont elle était l’objet, sous les assauts d’Abel et de Thélor, y étaient aussi pour beaucoup. Les successions d’orgasmes qu’ils tiraient de son corps, les monstrueuses virilités qui dilataient ses orifices jusqu’à la folie, tout cela maintenait en elle une fureur de jouir presque permanente.

Si chaque jour elle trouvait matière à excitation, le dimanche elle devenait insatiable. Le dernier fitness hebdomadaire, celui du samedi soir, ne suffisait plus à modérer ses ardeurs. Bien au contraire. Dès le matin, chaque dimanche, elle tournait en rond, le ventre encore meurtri des pénétrations de la veille. A chaque instant, elle incitait Biagio à la prendre, de toutes les façons possibles. Pour parvenir à ses fins, elle jouait alors de tous les artifices féminins à sa disposition. Elle remplissait les placards d’escarpins aux talons gigantesques et de lingerie aussi minuscule que chère. Elle exploita rapidement l’irrésistible attrait que son mari avait pour les bas à couture et pour les serre-tailles.

Pris au piège de ses propres fantasmes, le jeune homme plongea à son tour dans la satisfaction d’une sensualité à fleur de peau. Il ne trouvait plus ni le temps de lire, ni le temps de vivre, encore moins le temps de rêver. Quand il avait joui, et que son ventre perdait de sa superbe, Marie-Caroline s’activait de sa plus belle langue jusqu’à redresser la situation. Ensuite elle se laissait choir sur la hampe à peine raide et s’octroyait son plaisir furieusement.

Biagio comprit que si sa compagne devenait insatiable, et obtenait satisfaction par tous les moyens à sa disposition, lui-même ne tiendrait pas longtemps à ce rythme. Si les pénétrations matinales lui apportaient quelques délices, les suivantes se faisaient difficiles. Quand aux suivantes des suivantes, elles devenaient douloureuses. Il n’éjaculait plus aucun liquide et ses glandes le tourmentaient d’avoir été trop sollicitées. Il terminait son dimanche épuisé, le ventre torturé par la nausée, tentant d’échapper aux tout derniers attouchements que Marie-Caroline voulait lui imposer. Elle s’apercevait de ses refus et la tension montait entre eux deux jusqu’à ce qu’il accepte l’ultime tentative. C’était souvent celle de trop. Ses sens émoussés, le sexe désormais insensible, il ne pouvait mener à bien l’accouplement et subissait quelques réflexions, au début humoristiques, mais très vite acerbes, de sa compagne.

Le lundi arrivait comme un jour de répit.

Biagio se mit à réfléchir à la situation. Les pulsions érotiques de Marie-Caroline devenaient impossibles à maîtriser. Quand il avait suggéré l’inscription à ce site très particulier, c’était surtout pour modérer les pulsions de sa jeune femme, un peu aussi par jeu, mais ce n’était pas pour en faire une nymphomane soumise aux décisions d’un sex-master. Maintenant il se sentait floué. Il avait été dépassé par les événements et sauf à interrompre le processus par des décisions drastiques, il ne voyait plus comment reprendre la situation en main. En deux mois il était passé du calme de la vie bourgeoise à un tourbillon de folie érotique dont il ne maîtrisait plus rien. Il avait mis le doigt dans un engrenage aux conséquences imprévisibles. Et si certains aspects de sa vie intime n’étaient pas pour lui déplaire, il devenait urgent de mettre un frein à la sensualité de Marie-Caroline.

Il lui en fit part avec toute la diplomatie du monde. Un soir, alors qu’elle revenait de Martigues, épuisée d’avoir assouvi ses désirs, il réclama son attention pour résumer son analyse et ses interrogations. Il lui fit part de ses doutes quant au devenir de leur couple. Il admettait Thélor, Abel, et tous ceux qu’elle désirerait, il comprenait la violence de ce qu’elle ressentait à être prise par des sexes aussi monstrueux. Il ne pouvait souffrir la comparaison. Il suggéra néanmoins de prendre le temps de réfléchir et de retrouver les valeurs essentielles de leur amour, quitte à suspendre pour un temps le stage, le sex-master et les séances de fitness.

Jusque-là, elle l’avait écouté avec attention, presque religieusement, mais quand il s’inquiéta des gélules de Tribulus et des changements perceptibles dans l’humeur générale et dans les attitudes de la jeune femme, elle tenta de justifier le traitement. Thélor avait raison, qui affirmait que son énergie en serait décuplée. Jamais elle ne s’était sentie aussi bien dans sa peau. Et si ça avait peut-être – ça restait à prouver – des conséquences sur son désir sexuel, il n’avait pas à s’en plaindre. Jamais elle n’avait été aussi amoureuse, et elle ne saurait le remercier suffisamment de cette liberté qu’il lui avait octroyée.

Rapidement elle joignit le geste à la parole. Ses mains dégrafèrent la chemise de Biagio, défirent la ceinture et, déjà avide du corps masculin, extirpèrent une virilité encore hésitante. En quelques manipulations précises, elle donna de l’allure au jeune homme. Elle s’apprêtait à poursuivre plus avant ses attentions quand il l’arrêta. Il voulait parler.

— Tout ça me dépasse un peu. Il faut prendre un peu de recul…

Elle le regarda sans comprendre.

— J’ai écrit à ton sex-master. Il a accepté ma proposition. Nous quittons la Camargue pour quelques jours. J’ai réservé dans un palace du Lac Majeur. Tu verras, c’est magnifique et reposant.

CHAPITRE XII

Le bagagiste se fendit d’une courbette obséquieuse, fit prestement disparaître le billet, puis s’esquiva discrètement. La chambre avait un charme fou. Le lit à baldaquin étalait ses velours aux teintes suaves et chaque meuble ou chaque objet semblait issu d’un conte de fées. Jusqu’aux appliques dont les éclats d’or et de vieux rose illuminaient les tentures. Eblouie mais peu rassurée, Marie-Caroline s’assit du bout des fesses sur un angle du lit. Elle interrogea Biagio du regard et il lui répondit dans un sourire :

— Je voulais que ce soit parfait. Trois jours de rêve… Le Lac Majeur ne souffre pas la médiocrité.

Elle hocha la tête et le laissa plonger la main dans ses cheveux aux reflets blonds.

— Les palaces de Stresa ont vu tous les plus grands séjourner dans leurs murs. Ta beauté méritait celui-ci.

Et d’un geste ample il embrassa la pièce, immense et chatoyante. Il avait le sentiment d’en faire trop mais il était dans son pays, et son pays méritait l’outrance verbale. La surprise passée, il l’invita à visiter les lieux. Epaisse moquette aux motifs délicats, aux murs des toiles dont les encadrements constituaient à eux seuls une œuvre d’art, de lourdes tentures qui tombaient en cascades de part et d’autre du balcon et la vue sur un parc aux arbres centenaires.

Ils restèrent un moment côte à côte, étendus sur le lit, à demi somnolents jusqu’à ce que la fraîcheur du soir ne vienne les réveiller.

Le temps pour Marie-Caroline de revêtir une robe digne des lieux et pour Biagio de vérifier, comme imposé, la qualité du marquage, et il la conduisit, par des couloirs silencieux, jusqu’au bar d’où parvenaient quelques notes de jazz. Pas un détail ne manquait, ni le Murano des lustres, ni le vieux pianiste anglais aux longues mains raffinées qui tirait de son Steinway des standards de Bill Evans et d’Oscar Peterson. Près d’eux un couple d’Allemand se dévorait des yeux devant un seau à champagne. Il était beau, elle était exceptionnelle. Biagio les envia un instant, non de leur beauté ni de leur richesse évidente, mais de la complicité qu’on devinait dans l’éclat de leurs yeux.

— J’ai aimé que tu vérifies mon marquage.

Malgré la douceur de la voix, la réflexion de la jeune femme pénétra comme une lame dans le cœur de Biagio.

— Je ne sais pas comment expliquer que ma vie a changé, et que je suis une autre depuis que tu m’as fait entrer dans ce monde un peu… marginal… de la soumission féminine.

Elle laissa passer un blanc, avant de poursuivre.

— Jamais je n’aurais imaginé être la femme que je suis devenue. C’est comme une révélation. Mon sex-master – elle se l’appropriait comme on s’approprie un amant ou une maîtresse – mon sex-master a fait surgir de moi une face que j’ignorais. Il a su immédiatement découvrir ma vraie personnalité. Il a su…

Elle hésita à employer les mots qui se bousculaient à ses lèvres. Ils auraient pu blesser Biagio. Mais elle voulait parler. La beauté rare du lieu que le jeune homme avait choisi et ces instants de vacances, en dehors des contingences du quotidien, incitaient à la confidence. Elle s’arma de diplomatie et se lança.

— J’ignore qui est mon sex-master, et il est presque certain que je l’ignorerai toujours, mais le fait qu’il me guide, qu’il me dicte ma conduite, qu’il m’impose sa volonté et qu’il me dispense de réfléchir, tout ça fait que je vis dans un rêve permanent… qui me mène, d’orgasme en orgasme, jusqu’au bout de moi-même.

Elle laissa encore un blanc. Le pianiste dispensait ses notes bleues, qui troublaient la rumeur ouatée de l’hôtel.

— Je ne sais pas comment te dire que je suis heureuse de ce que tu me fais vivre.

Elle l’associait à sa liberté. « Pure diplomatie », songea-t-il. Mais il la laissa poursuivre.

— Quand tu as soulevé ma robe, tout à l’heure. Quand tu m’as inspectée, j’ai eu le feu au ventre… J’avais l’impression que c’était lui qui me dénudait, que c’était lui qui me forçait à exhiber mon sexe pour y lire sa marque.

Biagio vivait un instant magique. Il avait espéré l’oubli du sex-master et de ses épreuves. Il n’en était rien, mais il obtenait quelque chose d’autre. Quelque chose d’aussi précieux, la franchise. Il était conscient que la franchise féminine est un joyau rare, et Marie-Caroline lui en faisait l’offrande. Que pouvait-il répondre à ça, sauf à confirmer qu’en quelques occasions, il s’était senti lui aussi satisfait de la mainmise du sex-master sur leur couple. Il haïssait ce jeu dont il avait été l’instigateur mais, dans le même temps, il aurait pu avouer qu’à la voir moulée jusqu’au moindre détail pour ses footings dans les marais, ou la contempler se livrer nue aux instruments de torture de la salle de sport, il y prenait plaisir presque autant qu’elle. Mais il se retint de parler. Il comprenait Marie-Caroline, il imaginait très bien le feu qui coulait dans ses veines, mais ne voulait pas ajouter à sa bonne conscience en avouant que lui-même prenait plaisir à se soumettre. Ce sex-master la maintenait dans un état de dépendance érotique par de multiples épreuves, par les rituels quotidiens et par les gélules de Tribulus qui dispensaient leur lot d’hormones et qui enflammaient ses sens. Il n’était pas question pour lui de cautionner cela. Il ne fallait pas qu’elle puisse croire qu’il se complaisait à sa nymphomanie naissante. Il se contenta donc de hocher la tête et de marquer son intérêt par quelques interjections de circonstances.

— Avant, quand je me touchais les seins, je sentais que ça me plaisait mais ça n’allait pas plus loin. J’en restais là. C’était simplement un moment agréable. Aujourd’hui, quand il m’ordonne de me caresser, ou quand je le fais de moi-même, ça me fait de l’effet, ça s’étend partout sur le corps, et souvent je continue par le ventre. Mais je pense que cet effet, ces émotions nouvelles, sont liés au fait que je dois, le soir même ou le lendemain, lui en faire un compte rendu précis. C’est excitant de savoir qu’on se doit totalement à un autre. Ça me fait mouiller terriblement quand il m’impose la nudité ou une tenue précise pour telle ou telle action. Je sais pas comment t’expliquer, je ne sais pas comment dire que s’abandonner à une volonté inconnue est plus excitant que tout. J’aime ce qu’il me fait faire, et j’aime être obligée à le faire.

Biagio écoutait avec intérêt cette litanie de confidences. Jamais elle n’avait été si loin dans la franchise.

— Je n’ose pas dire… te dire… que désormais je lui appartiens. Je sais aujourd’hui que je lui appartiens. Ça me fait mouiller de le penser et ça me fait mouiller de le dire. Je sens au fond de moi le feu qui brûle pour lui. Tu voulais qu’on se retrouve, je le veux aussi. Sans toi je ne vivrais pas cette folie érotique… C’est difficile d’expliquer à l’homme que j’aime que ma sexualité appartient à un autre… et pourtant je n’y peux plus rien…

Le jeune homme prit la main qu’elle lui tendait, la serra fébrilement et déglutit avec peine. Il ne s’attendait pas à ce type d’aveux. Tout se mélangeait dans sa tête et même s’il avait voulu s’exprimer, il n’aurait su quoi dire. Il avait tout pensé, tout imaginé, il avait espéré quelque chose, l’impossible sans doute, et maintenant, en quelques phrases, tout s’écroulait, comme un château de cartes. Sa déception dut se lire sur son visage car elle détourna son regard et répéta à voix basse :

— Je n’y peux plus rien…

Il fallait agir. Dans les moments de désespoir le seul antidote c’est l’action. Il faut occuper l’esprit. C’est ce que Biagio pensa en appelant le serveur. En quelques mots, il s’enquit de l’heure d’ouverture du restaurant. Et de parler sa langue maternelle le rassura et lui donna confiance.

Terrasse superbe surplombant le lac, personnel nombreux et stylé, profusion de fleurs sur les tables, tout concourait au plaisir des yeux. En d’autres circonstances le jeune homme aurait apprécié l’ordonnancement et la décoration. Ce soir, il avait le cœur morose. Néanmoins il fit bonne figure et quand Marie-Caroline laissa volontairement glisser l’attache de la robe pour dévoiler la presque totalité de sa poitrine, il n’y trouva rien à redire. Elle était belle ainsi, les épaules dénudées et les aréoles brunes émergeant des plis du tissu. Quand l’un des serveurs approcha le chariot à desserts, elle ne fit rien pour couvrir sa nudité.

Une heure plus tard elle se collait à lui et ils roulaient ensemble dans les ors du lit. Le vin italien avait fait son effet et Biagio se laissa faire avec délectation.

Le lendemain il n’y eut pas de confidences. Ils sacrifièrent à la visite des îles et jouèrent les touristes, bras dessus bras dessous dans les vaporettos. Seul Biagio savait que sa compagne était nue sous sa robe et si quelques passagers, au hasard d’un courant d’air mutin, devinèrent leur complicité érotique, aucun ne leur en fit part. Et quand vers vingt heures ils firent leur entrée au restaurant, le personnel de rang se courba sur leur passage.

Marie-Caroline était écarlate. Biagio lui avait suggéré la même robe que la veille et avait lui-même détaché le lien de l’épaule. En outre, il lui avait imposé un corset, un de ces accessoires de contrainte dont il appréciait l’élégance et la rigueur. Il avait tant serré les lacets que la taille s’en trouvait réduite à peu de chose et que la poitrine en était rehaussée de manière outrancière. Dans ces conditions, à chaque pas, la jeune femme avait à relever l’un des pans de la robe pour éviter d’exhiber ses tétons aux yeux de tous. Et si durant tout le repas le tissu ne glissa pas, cela tint du miracle.

Quand ils se retrouvèrent dans la chambre, et qu’il la débarrassa enfin de son vêtement, Biagio bandait comme un cerf. Il se roula contre elle dans les satins moirés et engagea un combat délicieux. Il débuta par des caresses à la précision diabolique, cisaillant l’entrejambe féminin de ses doigts. Il plongeait et replongeait dans les muqueuses trempées pour revenir exciter le bouton féminin au rose violacé. Il savait pouvoir la mettre à sa merci de cette façon. Et tout commença selon les prévisions. Elle se tendait comme un arc sous les caresses, ondulait du bassin pour exciter le mâle et pour accompagner cette masturbation sauvage. Dans le même temps, elle guettait de son regard vicieux l’excroissance évidente du pantalon masculin et attendait l’occasion de s’attaquer à l’objet palpitant qu’elle devinait sous le tissu.

Biagio s’activa autour du clitoris, jouant de son majeur pour faire glisser le capuchon et exacerber l’extrémité congestionnée de l’appendice féminin. Quand il ne plongeait pas dans le fourreau pour humecter son doigt, il forçait la bouche de sa compagne, volait un flot de salive sur la langue et revenait rouler l’organe du plaisir. Il s’amusa ainsi de longues minutes avant de songer au plat de résistance. Elle répondait à ses caresses et au plus fort de son agitation il défit sa ceinture, détacha la braguette et présenta un sexe de bonne dimension. Il s’introduisit en elle sans difficulté. Ce fut comme si elle s’était ouverte à son entrée et il s’enfonça jusqu’à la garde dans un fourreau tiède et liquide. Quelques coups de reins plus tard, il se surprit lui-même du manque de réaction de la jeune femme. Il s’agitait en pure perte. Les allers et retours dont il attendait l’extase ne lui procuraient rien.

Pour sa part, Marie-Caroline ne comprit pas vraiment son absence d’émotion. En d’autres temps et sous d’autres corps, elle réagissait violemment mais, à cet instant, elle s’étonna du vide. Elle regarda son mari avec tendresse quand il se leva pour fouiller le minibar. Il n’y trouva que quelques alcools forts et proposa du champagne. Elle ne protesta pas quand il appela la réception. Puis il se recoucha, couvrit leurs deux corps de satin et tenta quelques caresses machinales.

De son côté, elle fit de même. Il n’avait pas cessé de bander et la déformation du satin laissait à voir l’excitation du jeune homme. Elle en testa la résistance avec amusement. Si le garçon arrivait à l’instant, il ne pourrait manquer d’apercevoir l’objet. Pourquoi enfourcha-t-elle le corps masculin, et pourquoi se pénétra-t-elle de l’engin ? Elle n’aurait su le dire. Elle avait chaud soudain. Et tout son ventre s’embrasait. Il lui fallait ne pas contrarier ses sens. C’est une chose que lui avait apprise son sex-master.

Biagio sentit le changement. Les muscles féminins comprimèrent sa verge et il dut forcer pour aider à la pénétration. Il était bien planté en elle quand on frappa à la porte.

— Oui ! clama la jeune femme à la grande surprise de Biagio qui n’eut pas le loisir de se dégager de l’étreinte.

La porte s’ouvrit sur un jeune serveur en livrée rouge qui s’avança dans la chambre. Il allait s’excuser quand la jeune femme le rassura.

— Posez ça là et servez nous deux verres ! lui lança-elle avec aplomb.

Elle s’était exprimée en français. Le garçon hésita un instant et fit demi-tour comme s’il allait sortir. Elle reprit en anglais :

— Put it there, and give us two glasses !

Il resta un instant pétrifié. Elle répéta son ordre. Cette fois-ci, il n’osa pas sortir et, malgré sa jeunesse, il se composa un visage imperturbable pour s’attaquer au bouchon.

C’est le moment qu’attendait Marie-Caroline, qui piaffa des quatre fers et releva fièrement le buste. Le satin coula sur ses reins pour dévoiler les rondeurs de ses fesses. A demi échevelée, la folie du désir se lisant sur ses traits, elle s’empala fermement sur la bite de Biagio et commença une chevauchée endiablée. En quelques mouvements, elle eut le feu au ventre et, alors que le pauvre gamin présentait les deux coupes à hauteur de la poitrine féminine qui dansait devant lui, sa nuque se raidit, ses reins se creusèrent, et elle explosa dans un délire d’onomatopées lascives dont elle-même se surprit.

Quand Biagio saisit la coupe qu’on lui tendait, la jeune femme restait encore plantée sur le pivot de chair et achevait de jouir dans de longs spasmes brûlants. Pour se rassurer, il songea que le garçon avait dû en voir d’autre. Il porta le breuvage à ses lèvres et étancha une soif d’enfer.

Le lendemain fut plus tendre. Quand ils se réveillèrent, ils s’embrassèrent et éclatèrent de rire. Ils furent tranquillisés de ne pas rencontrer le garçon dans les couloirs, ni même à la réception ou au service du petit déjeuner. A nouveau, ils allèrent dans les îles et firent quelques achats. Ce n’est que tard le soir qu’ils rentrèrent à l’hôtel, comme s’ils avaient voulu éviter le personnel.

A peine entré dans la chambre, Biagio dégrafa la robe qui glissa sans bruit sur le sol. Ses mains parcoururent fébrilement les jambes féminines. Enfin il déposa quelques baisers sur les épaules nues et sur la nuque blanche. Quelques caresses plus tard, ils roulèrent sur le lit dans un désordre de satin. En deux ou trois gestes précis, elle défit sa ceinture et découvrit un membre déjà dressé dont elle s’amusa à tester la raideur du plat de main. Elle pesa alors jusqu’à faire baisser le gland puis, jugeant la résistance conforme à son attente, elle lâcha le tout, ravie de voir le sexe frapper, dans un bruit mat, au dessus du nombril. Elle recommença le manège, tentant à chaque fois de plier un peu plus la hampe virile. Elle s’amusa ainsi plusieurs fois, saisissant même à pleine main les testicules et les serrant au mieux pour tenter de limiter la remontée. Elle finit sans doute par trouver l’équilibre et continua l’effet ressort sans que le gland ne vienne plus frapper le ventre. Parcouru de frissons, il la laissa martyriser son bas-ventre puis se décida à varier les plaisirs.

Il prit un peu de recul et détailla son corps, fasciné par sa nudité insolente au milieu des satins. Il n’avait d’yeux que pour l’entrejambe dont l’absence de toison accentuait l’offrande et dont le matricule sombre marquait définitivement son appartenance à un autre. Il y avait quelque chose de terriblement excitant à user d’une femme sous les directives d’une volonté extérieure. Il eut la tentation de la prendre rapidement, mais autant son désir se faisait pressant, autant sa raison l’incitait à ne pas brusquer les choses. Il releva ses genoux pour lui permettre de s’offrir davantage et s’allongea entre ses cuisses pour débuter par un long cunnilingus qu’il agrémenta de multiples caresses par-delà le pubis, sur la peau tiède du ventre. Quand la mâchoire se fit douloureuse, il décida de remplacer sa langue par une paire de doigts, ceux-ci pénétrèrent facilement dans les replis intimes. La salive aidant, il fut même surpris de pouvoir y adjoindre un troisième et, d’un mouvement souple du poignet, il massa habilement la paroi supérieure du fourreau espérant émouvoir le corps féminin. Il massa longtemps, faisant fi des douleurs naissantes dans le bras, allant parfois jusqu’au pubis pour collecter un reste de salive, et replongeant ses doigts dans le fourreau intime. Hélas ses efforts furent vains. Il eut bientôt quelques difficultés à humecter ses doigts et il découvrit alors que Marie-Caroline ne mouillait pas, ou plutôt, ne mouillait plus. C’est quand elle se fit plaintive, et que d’une voix doucereuse elle le supplia de retirer ses doigts, qu’il prit conscience du phénomène. Il retira un doigt, puis deux et, sur une ultime plainte, il retira enfin le dernier. Un regard sur les mamelons désespérément normaux lui confirma l’absence d’excitation. La mort dans l’âme, il débanda piteusement et chercha une réponse sur le visage de Marie-Caroline.

Il ne trouva rien, sauf une gêne évidente, et la volonté manifeste d’éviter son regard. Qu’avait-il bien pu se passer pour atteindre à pareille débâcle ? Il tenta quelques caresses amoureuses sans résultat, songea au champagne de la veille sans conviction et quitta la couche pour allumer la télé. Il n’y avait rien d’autre à faire.

Pourquoi eut-il conscience, à cet instant, que tout était fini ? Il n’en sut rien. Ce fut une évidence. Quelque chose s’était cassé qu’il ne s’expliquait pas. L’avant-veille tout avait été merveilleux. La veille, le hasard avait sauvé une situation quasi perdue.

Quant à Marie-Caroline, si elle ne s’expliquait pas cette panne, elle avait, elle aussi, la certitude d’une fin annoncée. Comment aurait-elle pu expliquer à son mari que depuis trois jours elle était en manque ? Elle avait bien tenté d’aborder le sujet à leur arrivée, elle avait parlé de sa dépendance sexuelle, avait essayé de faire comprendre que jamais plus elle ne pourrait se passer du sex-master, d’Abel et de Thélor, ni des épreuves qui l’attendaient et qui la faisaient fantasmer. Mais comment partager ces évidences avec son mari. Il est impossible à une femme d’avouer que quand elle a goûté à du Martiniquais hors norme, quand elle a pris de la bite aux dimensions impressionnantes, revenir à la normalité et à l’amour conventionnel ne peut qu’amener à l’échec. C’est la raison pour laquelle elle garda le silence.

La télé diffusait des horreurs italiennes. Biagio se cala sur TV5. Non qu’il veuille impérativement du français – il parlait italien – mais il espérait monopoliser son attention sur quelque chose d’intelligent. Il fit semblant de s’intéresser à un vague reportage sur le vol nuptial du puceron des fougères en Asie septentrionale, aussitôt suivi d’un débat sur la décongestion des métropoles d’équilibre, programmes diffusés en version sous-titrée.

Lassé de cette diarrhée intellectuelle, censée représenter la France à l’étranger, il sortit sur le balcon et se perdit dans ses pensées. Comment se pouvait-il que nos politiciens, nos spécialistes de la culture et nos champions de l’audiovisuel puissent penser que c’est avec des programmes insipides et des émissions sans intérêt qu’on donnera un jour le goût de la langue française à la planète ? On n’attrape pas les mouches avec du vinaigre !

CHAPITRE XIII

La tension était à son comble. Tout autour de la table plus personne ne disait mot. L’air était devenu irrespirable. Les deux sexes masculins, raides et épais, pénétraient à tour de rôle dans Marie-Caroline, élargissant les orifices sous les yeux ébahis des convives et de Biagio. Tous suivaient avec émotion cette jeune blonde que deux hommes à la musculature avantageuse besognaient de concert, et les gémissements rauques de la jeune femme donnaient à la tablée un air de finale féminine à Roland Garros.

Les valises n’étaient pas encore ouvertes que Marie-Caroline se loguait déjà sur le site pour lire son courrier. Pendant l’escapade en Italie, elle n’avait pu joindre quiconque, avec quelques conséquences fâcheuses sur sa vie intime. Il lui avait fallu cette expérience pour admettre, sans fausse honte, sa dépendance envers son sex-master. Elle savait désormais sa sexualité liée à cet homme, aussi, à peine entrée, s’était-elle jetée sur le clavier comme un fumeur en manque, qui tire sa première bouffée de la journée. Le cœur battant, elle fit défiler les messages, en sélectionna deux ou trois et s’apprêtait à les ouvrir quand un jingle la tira de sa rêverie. Quelqu’un se rappelait à son bon souvenir. Une vague de chaleur s’empara d’elle, qui la troubla jusqu’au bout des ongles. Aussitôt elle valida la demande et retrouva enfin le lien dont l’absence s’était fait cruellement sentir.

En quelques phrases elle eut à résumer son voyage. Non l’aspect touristique, ce n’était pas son souci, mais bien l’aspect charnel. Elle s’en acquitta avec une certaine aisance. Ecrire chaque soir, ou presque, sur des sujets aussi intimes, avait formé son vocabulaire et son style. Le sex-master apprit ainsi l’anecdote du champagne et les avatars du troisième soir. Il s’en trouva surpris, et flatté, mais n’en fit pas la remarque. C’était la preuve qu’il avait pris de l’influence sur C226, il s’agissait pour lui de concrétiser cet avantage au plus vite. Il s’étendit sur le garçon, dont la présence avait troublé les sens de sa stagiaire, voulut connaître les détails précis de cet épisode, et s’enquit de l’analyse qu’elle pouvait en faire. Immédiatement il sut l’utilisation possible de cette anecdote. Il avait envisagé la certification de C226, il lui en fit part et demanda une semaine pour organiser la chose.

Le samedi suivant, l’Audi se frayait un chemin dans les rues de Marseille. L’OM jouait à domicile. C’était la grande foule entre la rue Mazargues et le boulevard Michelet. Biagio tourna longtemps avant de trouver une place sur le parc Borély. La brasserie où ils avaient rendez-vous ne payait pas de mine. Elle faisait l’angle d’une contre-allée, quelque part derrière le Prado. Comme prévu ils s’installèrent à une table du fond et attendirent le serveur. Marie-Caroline avait revêtu une de ses plus belles robes, velours rouge sang qui s’ouvrait en deux pans sur la poitrine et laissait entrevoir le haut des cuisses. A chaque pas, à chaque enjambée, le lourd tissu s’écartait pour dévoiler la lisière des bas. Plusieurs clients s’étaient regroupés autour du bar et attendaient le match, les yeux rivés sur l’écran de l’entrée. Peut-être deux ou trois d’entre eux remarquèrent la jeune femme mais ils retournèrent vite à leur passion.

Autour d’eux il y avait deux tables occupées. A leur gauche un couple d’un certain âge, qui paraissait ne pas s’intéresser au football. Lui portait bien dans son costume à la coupe élégante. Il devait avoir la cinquantaine mais son physique laissait penser à quelqu’un de plus jeune. Quand à sa compagne, grande et blonde, allure fière, on devinait la femme de classe. Elle affichait quelques bijoux discrets mais ce qui frappait c’était son regard vif et son visage sensuel. La table de devant était occupée par un second couple, plus jeune, plus ordinaire aussi. La fille avait la trentaine un peu lourde, l’homme n’était guère plus âgé mais donnait une impression sportive évidente. Ses épaules de déménageur et son visage carré aurait découragé le plus violent des agresseurs. Eux non plus ne semblaient pas s’intéresser à l’OM. Chacun dévisagea le couple arrivant sans la moindre retenue.

Le serveur se tenait droit près de Biagio, attendant la commande.

— Nous avons rendez-vous à l’étage, murmura le jeune homme qui voulait éviter que leurs voisins n’entendent.

— Nous n’attendons plus que deux personnes et je vous fais monter. Vous serez en bonne compagnie, ajouta-t-il en désignant les tables voisines. En attendant, je vous sers quelque chose ?

Un autre couple se présenta qui semblait être de la maison. Tous deux vêtus de cuir, pantalon moulant et blouson de motard. Ils eurent un signe de connivence avec le personnel derrière le bar, saluèrent discrètement le serveur et allèrent s’installer dans le fond quand un gros homme chauve surgit des communs et vint serrer les mains de tout le monde. Marie-Caroline et Biagio sacrifièrent à cet accueil et suivirent le groupe par un escalier pentu qui donnait à l’étage.

Quelques minutes plus tard, chacun avait trouvé sa place de part et d’autre d’une grande table monastère au plateau si épais et si long qu’on aurait pu y manger à vingt. La pièce était curieuse. Plafond très haut, papier peint à rayures verticales, plutôt dix-neuvième siècle, et un énorme lustre rococo qui descendait du plafond dans une cascade de verrerie. Celui qui devait être le patron présenta le menu de la soirée. Puis il s’effaça devant le serveur du bar qui assura chacun de sa discrétion. Ensuite ce dernier tira les tentures pour masquer l’extérieur, et les deux hommes s’éclipsèrent.

Dans les premières secondes, il y eut comme un léger malaise. Personne n’osait parler et Marie-Caroline collait sa chaise contre celle de son mari. Ce fut la grande blonde qui amorça la conversation. Elle s’adressa directement à la femme de Biagio.

— Nous sommes dans un lieu discret, un restaurant original qui permet toutes les folies. Ton sex-master nous a convoqués ici pour certifier de ta docilité. Les trois hommes présents sont tous contrôleurs du site. Ils ont été chargés de s’assurer de tes capacités à passer au statut supérieur. Nous nous réunissons ici souvent pour satisfaire à quelques jeux amusants. Mais dans un premier temps nous allons manger. Tu peux retirer ta robe et montrer ton marquage.

Il y eut un instant de flottement que Biagio mit à profit pour murmurer quelque chose à l’oreille de Marie-Caroline. L’assurance de la blonde l’impressionnait, il suggéra d’obéir. Le ventre noué et la gorge sèche, la jeune femme se leva, défit le nœud de la ceinture d’un geste brusque et le velours s’ouvrit sur son corps nu. Chacun put détailler à loisir l’inscription noire sur la peau blanche. On lui demanda de se retourner pour examiner aussi ses reins et, sans doute satisfaits, tous la félicitèrent et s’installèrent pour le repas. Elle dut manger nue. A chaque fois que le garçon se présentait, soit pour apporter les plats, ou pour servir le vin, le contraste de sa nudité d’avec l’ensemble des convives ajoutait à son trouble. Son visage se couvrait de honte, ses seins se dressaient et elle devenait écarlate, au grand amusement de ses voisins de table. Il y eut un autre discours, tenu par le mari de la blonde. Il parla lentement et son âge avancé donna du poids à ses propos. Il félicita officiellement C226 de sa présence, rappela les règles de conduite définies par le site et assura chacun de son rôle. C’est ainsi que la jeune femme nue comprit qu’elle allait être donnée aux deux jeunes, le motard et la brute – sa première impression fit qu’elle ne pouvait plus le nommer autrement – et qu’elle devrait probablement s’offrir aussi aux femmes le reste de la soirée. Cette seule idée lui donna un haut-le-cœur. Elle n’avait jamais connu de femmes intimement et la certitude de ne pouvoir se soustraire à l’épreuve lui assécha la gorge.

L’homme conclut son discours en s’adressant à Biagio. Il lui était gré d’avoir conduit C226 dans ce lieu. Il le remerciait d’avoir aidé la jeune femme à franchir les étapes, parfois difficiles, de son apprentissage. Il l’assura de l’estime de tous avant de lui définir le rôle qu’il aurait à jouer dans le futur. Avec la certification de C226, il acceptait qu’elle ne lui appartienne plus. Elle appartiendrait au site et à son sex-master. Par le rituel qu’elle allait subir ce soir, elle-même acceptait de se donner définitivement à ses maîtres, il ne pouvait en être différemment du mari. Celui-ci devait également se soumettre totalement aux règles de jeu. Et la première règle consistait à appeler sa femme comme tous les membres du site. Il ne serait plus dispensé de l’appeler C226, ou plus simplement 226. Tout manquement à ce principe serait signalé par la jeune femme au sex-master qui aviserait des suites à donner. Il lui fut signifié aussi qu’à compter de cette soirée, il devrait, comme 226, se soumettre à la prise quotidienne de gélules de Tribulus. Pour lui, la dose avait été fixée à trois par jour. Ça permettrait à ses hormones de travailler sa sexualité en profondeur. Et enfin, il avait été décidé que 226 se verrait associer un compagnon sexuel permanent, lequel assurerait la satisfaction des sens de la jeune femme à chaque instant de la journée. Cet homme s’installerait à demeure, dans leur villa de Camargue, et ne serait qu’aux ordres du sex-master, comme 226 et son mari. Pour l’instant la seule personne disponible était Thélor, son coach de fitness, lequel avait accepté sans réserve de venir vivre avec eux. Mais le sex-master se réservait le droit de modifier son choix et de procurer d’autres amants à 226. Enfin il salua une nouvelle fois le courage et la sensualité de Marie-Caroline, avant de lever son verre au site et à tous ses adeptes.

Ce n’est qu’après le dessert que 226 fut invitée à se lever. Sauf à chaque intervention du serveur, qui n’avait d’yeux que pour elle, elle avait réussi à oublier sa nudité. Elle avait même participé à la conversation avec un naturel forcé, mais un naturel quand même. Maintenant il allait falloir subir les épreuves de certification, et si la nudité en était probablement une, les autres seraient d’un autre caractère. On débarrassa le centre de la table et on l’aida à monter. Elle se trouvait maintenant debout, sous le lustre, qu’elle aurait pu toucher si elle avait levé les bras.

A vrai dire elle n’en menait pas large. Se montrer ainsi, s’exhiber plutôt, devant ces inconnus la troublait réellement. Mais ce qui l’inquiétait plus que tout c’était l’arrivée inopportune du serveur, lequel ne manquerait pas de faire une apparition avant la fin de l’épreuve. Tous les sens en alerte, elle surveillait du coin de l’œil la porte qui donnait sur l’escalier.

Le grand sportif défit sa ceinture et posa son pantalon. Le motard en fit autant, et les deux hommes vinrent la rejoindre au centre la table. Tous deux avaient gardé un T-shirt mais elle eut tout loisir d’apercevoir leurs sexes encore au repos, mais qui paraissaient de bonne dimension.

Sans qu’on le lui demande, 226 s’agenouilla face aux deux hommes et en quelques manipulations rapides, elle donna une certaine ampleur à leurs virilités. Les deux sexes se dressèrent face à son visage, et elle acheva de les raidir par deux ou trois coups de langue précis. Fascinés par le spectacle, les autres convives, Biagio en tête, retenaient leur souffle.

La jeune femme évalua rapidement les mandrins qu’elle allait devoir accepter en elle. A vrai dire, ils n’atteignaient pas aux dimensions phénoménales de Thélor et d’Abel mais leur diamètre laissait présager des voluptés certaines. A demi hagarde, elle les recouvrit des préservatifs que lui tendit la grande blonde.

C’est le motard qui se coucha le premier au centre de la table. Il ouvrit les bras comme un appel et 226 répondit à son offre. Elle jeta un dernier regard vers la porte et, rassurée, se laissa glisser sur les cuisses de l’homme. Elle ouvrit son sexe à deux mains, comprit à l’humidité qui coulait de ses muqueuses qu’elle en avait envie, et avala le piston de chair d’un simple mouvement de bassin, tirant un murmure libérateur de l’assistance. A cet instant, le second protagoniste s’agenouilla entre ses cuisses, se pencha sur elle, écarta ses fesses brusquement. D’un mouvement rapide, il préleva un doigt de beurre dans un ravier proche de lui, en recouvrit son gland qui disparut sans résistance dans la bague étroite. Quand il se fut planté jusqu’à la garde, l’homme couvrit ses compagnons de table d’un regard empreint de fierté. Puis il parut se concentrer et débuta une série d’allers-retours sauvages comme pour affirmer sa puissance. Ensuite il ralentit le mouvement pour harmoniser la pénétration. Dès lors chacun put voir cette jeune femme nue, embrochée par deux énormes pieux vivants, se laissant aller au rythme masculin. Très vite le trio dégagea une forte odeur de sueur qui troubla l’atmosphère. La grande blonde se caressait sans vergogne et Biagio ne pouvait plus masquer le plaisir qu’il avait à observer sa femme se faire prendre aussi sauvagement. C’est quand elle ouvrit les yeux et qu’elle vit le serveur débarrasser la table, à moins d’un mètre d’elle, que Marie-Caroline sombra dans la folie. Une vague de honte la submergea qui déclencha des sensations violentes au creux de ses reins. Elle fut emportée par une volupté tumultueuse et s’abandonna à un orgasme aussi bruyant que foudroyant.

Quand ils se furent vidés en elle, et après l’avoir accompagnée dans les derniers spasmes de la jouissance, les deux hommes descendirent de la table et la laissèrent aux mains des femmes. La grande blonde brandit alors une cravache, sortie d’on ne vit où, et 226 comprit que le plaisir était terminé.

Quand ils quittèrent la brasserie, le match était fini depuis longtemps. L’OM avait gagné, et de nombreuses voitures roulaient encore, klaxon bloqué, sur les boulevards. Marie-Caroline pliait et dépliait les formulaires de certification entre ses doigts, lisant quelques remarques, s’arrêtant à tel ou tel adjectif. Elle se tourna vers Biagio qui marchait à ses côtés.

— Tu m’aimes ?

Il ne répondit pas. Il se contenta de passer tendrement sa main dans les cheveux blonds et se dirigea vers l’Audi qui les attendait.

CHAPITRE XIV

Comme il avait été décidé, Thélor s’installa à demeure. Il arriva le lendemain de la soirée au restaurant et les premiers jours il occupa la chambre d’amis. Mais ses assauts quotidiens, et l’utilisation qu’il faisait du lit conjugal, le poussèrent rapidement à squatter la chambre commune. Si au début chacun s’accommoda de la situation, très vite il devint évident que Biagio n’avait plus sa place. Il participait souvent aux agapes, payait parfois de sa personne plus qu’il n’aurait pensé, mais les orgasmes de Marie-Caroline devinrent rapidement dépendants des pénétrations martiniquaises. Les proportions du membre, qui distendait les orifices féminins jusqu’à des extrémités impensables, et l’énergie du grand Noir, firent que le jeune homme se trouva très vite contraint de changer de couche. Le nouveau couple lui octroya la chambre d’amis. Et si parfois il obtenait le droit d’user du canapé du salon, ce n’était qu’occasionnellement. Au fond de lui la situation lui déplaisait profondément, mais il ne voyait plus comment se soustraire à cette folie sans détruire l’ensemble de sa vie conjugale. En outre, Thélor s’assurait chaque jour de la prise des gélules. Et rapidement les glandes du jeune homme doublèrent la production de testostérone. Il se trouva, comme sa compagne, quasiment en état de désir permanent, ce qui le soumit aux ordres du Martiniquais. En effet, c’était lui qui décidait des accouplements avec 226. Sans lui point de satisfaction.

Mais en quelques semaines, il ne fut plus que spectateur. A la fin septembre, sa vie sexuelle se limita à quelques masturbations qu’on l’obligeait à pratiquer face au couple, masturbations qu’il attendait avec impatience. Puis, les bourses vidées, on l’enfermait dans sa chambre jusqu’au lendemain. Enfin, tôt le matin, il était libéré et alors qu’il s’apprêtait à filer au bureau Marie-Caroline surgissait, les cheveux défaits et les yeux fatigués pour s’étirer devant lui, nue, les jambes écartées, et pour laisser s’écouler le long des cuisses la liqueur masculine qu’elle venait de recueillir au fond de son vagin.

Cette scénette, et d’autres aussi pénibles, devinrent son lot quotidien. Ce fut lui qui fut chargé d’écrire les comptes rendus au sex-master, ce qui l’obligea à quémander des informations précises auprès de Marie-Caroline ou de son amant, lesquels ne se privaient plus de l’abaisser en brodant sur la séance de fitness de la veille ou en vantant les orgasmes de la nuit. La jeune femme insistait même sur les détails sordides, décrivant par le menu les exhibitions auxquelles elle se pliait, et les sodomies intenses auxquelles on la soumettait.

Ensuite vint le temps où le jeune homme eut le feu au corps en permanence. Les hormones travaillaient ses sens sans qu’il n’y puisse rien et s’il bandait souvent en partant au bureau, il revenait toujours excité, le désir au ventre, pour quémander l’autorisation de se branler. Thélor se moquait alors de lui et se chargeait parfois lui-même de satisfaire le jeune homme. La honte rougissait le front de Biagio, mais il se laissait faire, déjà vaincu par avance, jusqu’à éjaculer bêtement dans les doigts du grand Noir.

C’est aux premières pluies d’octobre que la situation prit un tour différent. Biagio ne voyaient plus 226 que très rarement. Il la savait souvent couchée, aux prises avec leur invité, gémissant son plaisir à haute voix pour qu’il prenne sa part. Dans ces circonstances on l’enfermait nu dans la chambre d’amis, avec pour consigne de se branler sauvagement. Ce fut un soir d’octobre que le Martiniquais vint le chercher. Il avait le sang en feu d’avoir écouté 226 jouir à perdre haleine. Il la trouva alanguie, étendue sur le lit, les cuisses écartées et le sexe encore grand ouvert de la pénétration monstrueuse qu’elle venait de subir. Il crut qu’il aurait droit aux restes, et qu’il pénétrerait cette femelle qui avait été sa femme. Il n’en fut rien. Il lui fut demandé de s’agenouiller au bord du lit et de se contenter de regarder 226 subir un nouvel assaut.

Thélor s’installa devant lui, lui demanda d’ouvrir la bouche, et engouffra son gland flasque entre ses lèvres. C’était la première fois ; Biagio eut un haut-le-cœur.

— Allez ! Fais-moi bander ! Ta salope de 226 réclame encore de la bite.

Il savait bien qu’il ne pouvait refuser. Il fit le vide dans sa tête et sentit gonfler le membre noir au contact de sa langue. Puis, alors qu’il allait vomir, alors que le volume du mandrin l’étouffait, il vit le Martiniquais se tourner vers le lit, enfourcher les cuisses grandes ouvertes et pénétrer le fourreau féminin encore dégorgeant de sperme. Il assista alors, impuissant, à une chevauchée dantesque, ponctuée du claquement sonore des bourses noires frappant à toute volée l’entrejambe de 226. Tout s’acheva dans un hurlement rauque qui vit 226 s’abandonner à un orgasme plus violent que le précédent.

Ensuite, il y eut conciliabule entre le Noir et la jeune femme, conciliabule auquel Biagio n’entendit rien. Au sérieux des visages, il eut le sentiment que son destin se jouait, mais il ne comprit rien à l’échange verbal. Peut-être 226 réclamait-elle de faire l’amour avec lui, ou peut-être intercédait-elle en sa faveur, auprès du Noir, afin qu’il participe à la suite du jeu. Mais tout ce qu’il avait pu imaginer s’effondra quand elle s’adressa à lui tendrement.

— Tu m’aimes ?

Il l’interrogea du regard sans répondre. Elle se fit plus tendre.

— Il faut que tu m’aimes… et elle lui prit les mains pour les porter à ses lèvres. Maintenant, c’est à ton tour…

Sans qu’il ait eu le temps de réagir, l’amant de Marie-Caroline saisit ses deux poignets et les cercla rapidement d’un ruban adhésif sorti de nulle part. Ensuite, il appuya sur les épaules du jeune homme étonné, jusqu’à le mettre à terre. Quand Biagio se trouva à genoux, les deux poignets liés, et que Thélor lui conseilla, comme amicalement, de se pencher vers l’avant, il n’eut pas d’autre alternative que de s’exécuter. Une fraction de seconde, il chercha secours vers Marie-Caroline, mais celle-ci se déroba à son regard. Alors le Martiniquais lui écarta les fesses fermement et saisit les glandes à pleine main.

— T’as plus envie de bouger ! Regarde ce que je fais de tes couilles !

Et pour confirmer ses dires, il les comprima dans l’étau de ses doigts, tirant de sa victime un jappement informe.

— Si tu te débats, ça va te faire encore plus mal !

Biagio comprit alors qu’il n’échapperait plus à son destin. Il courba l’échine et cambra les reins, offrant son fondement à la vue du grand Noir. D’un doigt, Marie-Caroline se mit à enduire la rosace crispée d’un produit lubrifiant, et de l’autre main elle saisit le membre qui pendait sous le ventre de celui qu’elle appelait encore son mari. En quelques manipulations, elle lui redonna de la vigueur. Il se laissa caresser piteusement. Quand l’énorme sexe de Thélor se présenta devant l’orifice étroit, il était sur le point de jouir. C’est aux premières saccades de sperme que le gland apoplectique du Noir se fraya un chemin dans ses sphincters. Un long cri de douleur fit trembler la villa. L’enfer commençait pour le mari de C226.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-789-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-576-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com